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J’ai  toujours  bien  aimé  et  admiré  le  juge  Napolitano  (bien  que  je  sois
occasionnellement en désaccord avec lui), mais, comme avec Tucker Carlson, depuis
que Le Juge a laissé FOX News et qu’il est devenu indépendant, je l’apprécie encore
plus.  Il  nous a servi  dernièrement plusieurs entrevues fantastiques.  Je  voudrais
partager  à  l’improviste  quelques  extraits  de  sa  récente  entrevue  avec  l’ancien
analyste des renseignements de la CIA Larry Johnson.

Extrait numéro un :

Ce que plusieurs d’entre nous ne savions pas – moi inclus pendant un long moment –
c’est qu’une grande partie des milliards de dollars d’aide que Washington a envoyés
à l’Ukraine était sous forme de CASH. Bien sûr, il n’y a aucun compte-rendu de ce
qui est arrivé de tout ce cash. On était censé l’utiliser pour fortifier les positions
défensives de l’Ukraine sur les lignes de front, mais ce n’est pas arrivé. Donc, qu’est-
il advenu de tout cet argent ? Vous savez ce qui est arrivé : il est allé dans les coffres
de Zelenski et de ses copains.
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Extrait numéro deux :

Larry Johnson a dit en termes on ne peut plus clairs : « L’Ukraine va s’écrouler. » Et
il a dit que cet écroulement « va survenir plus tôt qu’on pense ». Et il a dit aussi que
l’OTAN ne peut rien faire pour stopper cela.

Johnson a fait remarquer que la Russie produit trois fois le nombre de cartouches
d’artillerie et le nombre réel de pièces d’artillerie que l’Occident. Il a aussi noté que
la Russie produit autant de tanks en un mois que les États-Unis et l’Europe en
produisent ensemble en un an.

Extrait numéro trois :

Le terme au poste de Président de l’Ukraine de Zelenski expire mardi prochain, le
21 mai. Zelenski refuse que son pays tienne des élections. De plus, il a fait tout ce
qu’il pouvait pour écraser (lire tuer, emprisonner, torturer) ses opposants politiques.
Mais que l’on tienne ou non des élections, mardi prochain Zelenski ne sera plus le
Président légitime de l’Ukraine. Cela signifie que, lorsque Zelenski perdra son statut
légal reconnu, il deviendra (sans aucun doute) une cible pour la Russie, ce qui veut
dire qu’à moins que Washington envoie des soldats des Forces Spéciales en Ukraine
pour sortir  brusquement Zelenski au milieu de la nuit,  ses jours sur terre sont
probablement comptés.

Extrait numéro quatre :

Si la place de Zelenski est prise par un néo-nazi, la Russie va détruire complètement
les  établissements  politiques et  militaires  de l’Ukraine.  Elle  ne tolérera pas un
régime nazi en Ukraine.

Nous, les Américains, nous ne pouvons concevoir ce que le peuple russe a enduré
pendant le vingtième siècle. Nous ne pouvons même pas commencer à comprendre
la  douleur  et  la  souffrance –  de même que la  résolution et  la  détermination –
maintenant endémiques dans la volonté et la psyché du peuple russe. Pour eux, la
guerre n’est pas un jeu vidéo ; les hommes n’entrent pas dans l’armée pour avoir des
bénéfices de services médicaux, des opportunités collégiales ou de l’avancement de
carrière.  Les  Russes  sont  dans  l’armée pour  combattre  et  détruire  l’ennemi  et



sauver leurs familles et leurs foyers. Et ils sont plus que disposés à céder leur propre
vie afin d’atteindre ces fins.

Johnson marque un gros point à propos de tous les politiciens fous de guerre de
l’Amérique qui ont toujours hâte d’envoyer des soldats américains dans des guerres
et des conflits partout dans le monde. Il dit que, si l’Amérique instituait une politique
dans laquelle tout politicien ayant voté pour envoyer des soldats américains dans ces
guerres  étrangères  incessantes  avaient,  soit  à  combattre  eux-mêmes  dans  ces
guerres, soit devaient y envoyer leur fils aîné, les guerroyeurs de Washington, D.C.,
stopperaient immédiatement.

AMEN !

Extrait numéro cinq :

Johnson a fait une déclaration que tous les Américains – particulièrement tous les
évangéliques – auraient besoin d’entendre. Il a dit : « Il est important que les gens
comprennent jusqu’à quel point Israël est méchant en regard de cela. » On devrait
crier cette déclaration sur tous les toits de l’Amérique.

Les évangéliques vivent dans le déni absolu en ce qui concerne la pure méchanceté
de l’État d’Israël. Sachant la quantité massive d’atrocités militaires, de massacres
gratuits de civils et de crimes de guerre que commettent les Forces de Défense
Israéliennes, les évangéliques ont l’effronterie de régurgiter l’affirmation absurde de
Netanyahou qui dit qu’Israël possède « l’armée la plus morale sur terre ». Quel
paquet de bêtises ! Encore une fois, les évangéliques se sont délibérément bouché
les yeux, bouché les oreilles et fermé le cœur face aux VÉRITÉS concernant l’Israël
sioniste. Et ils font cela depuis 76 ans.

Johnson  livra  ensuite  une  statistique  ahurissante  :  Le  Ministre  Israélien  de  la
Défense a calculé le nombre total d’Israéliens tués par ce qu’on appelle la « violence
palestinienne » au cours des 24 dernières années jusqu’au 7 octobre. Ce chiffre est
de 1 455. Encore là, il s’agit d’une statistique israélienne sur une période de 24 ans.
Puis, Johnson compare la violence palestinienne en Israël au nombre de meurtres
commis  dans  la  ville  de  Chicago au cours  de  la  même période de 24 ans.  La
population de Chicago équivaut à environ 1/5 de celle d’Israël. Dans les derniers 24



ans, il y a eu près de 14 000 meurtres à Chicago. C’est presque douze fois plus de
meurtres à Chicago que d’Israéliens tués par la violence palestinienne. Et seulement
autour de 1/6 de ces actes de violence contre des Israéliens ont été commis par le
Hamas.

Où est le sentiment d’indignation des évangéliques et des politiciens devant les
14 000 morts – la plupart des jeunes hommes noirs – à Chicago ? En vérité, ils se
fichent complètement des jeunes hommes qui se font tuer dans les centres-villes des
plus grosses municipalités d’Amérique,  mais ils  veulent que l’Amérique fasse la
guerre dans tout le Proche-Orient parce que 1 455 israéliens ont été tués. Et, en
passant, la plupart de ces morts sont survenus en Cisjordanie durant les luttes de
déplacement où les Israéliens essaient de s’emparer des foyers et des propriétés
appartenant aux Palestiniens.

Et n’oublions pas que le chiffre précis des Israéliens tués le 7 octobre lors de 
l’attaque du Hamas et qui furent en réalité tués par Israël n’a jamais été établi. Nous
savons qu’Israël a tué un grand nombre de son propre peuple cette journée-là ; nous
ne savons tout simplement pas combien.

Durant le même cadre de temps (avant que le génocide israélien ne débute en
octobre), Israël a tué près de 8 000 Palestiniens. Il est évident qu’il s’agit d’une
disparité  de 6 pour 1.  En d’autres  mots,  Israël  a  tué presque six  fois  plus  de
Palestiniens que les Palestiniens ont tué d’Israéliens pendant la même période.

Mais ce sont des faits que les politiciens et les pasteurs guerroyeurs ont choisi
d’ignorer.

Bien sûr, depuis le 7 octobre, le nombre (sous-estimé, à mon avis) des civils de Gaza
tués par Israël se chiffre à plus de 40 000. Et les évangéliques se sentent à l’aise
avec cela.

Je n’exagère pas quand je dis qu’Israël perd de la crédibilité et de la légitimité
partout dans le monde, mais il en est de même des églises évangéliques d’Amérique.
Comment  peut-on  se  qualifier  de  «  chrétien  »  et  rester  dans  ces  églises
guerroyeuses  et  pro-Israël  et  être  assis  devant  la  prédication  de  ces  pasteurs
guerroyeurs et pro-Israël ? Il s’agit d’un des plus gros paradoxes. C’est hypocrite –



et même diabolique.

Extrait numéro six :

Le Juge fit jouer un vidéo-clip du sénateur Lindsey Graham (R-SC) disant qu’Israël
aurait raison de lâcher des bombes atomiques sur les Palestiniens, tout comme les
États-Unis qui lâchèrent des bombes atomiques sur le peuple japonais à Nagasaki et
Hiroshima durant la Deuxième Guerre Mondiale.

Napolitano dit ensuite de manière fort claire que les États-Unis n’avaient AUCUNE
justification morale pour lâcher des armes atomiques sur ces deux villes japonaises,
avec l’intention évidente et délibérée de tuer un grand nombre de civils. Et je suis
parfaitement d’accord avec Le Juge. À notre honte, les États-Unis sont le SEUL pays
au monde à avoir utilisé les armes atomiques contre un autre pays.

Lindsey Graham est le plus grand guerroyeur de Washington, D.C., sans exception.

Je trouve incroyable que ce sale vampire ait été sénateur de la Caroline du Sud
pendant plus de vingt ans. Pourquoi est-ce que je dis cela ? Parce que la Caroline du
Sud possède plus d’églises évangéliques et de chrétiens évangéliques per capita que
tout autre état des États-Unis. La Caroline du Sud est le foyer de l’université phare
évangélique  :  l’Université  Bob  Jones  de  Greenville.  Pourtant,  ces  chrétiens
évangéliques sont contents et heureux d’élire et de réélire et de réélire encore le
sénateur le plus assoiffé de sang de l’histoire de l’Amérique. Eh bien, je suppose que
nous devrions mettre Lyndon Johnson aux côtés de Lindsey Graham dans cette
catégorie.

Larry l’a démasqué. Il a dit que Graham « est dans la petite poche des Israéliens ». Il
a également dit, concernant Lindsey Graham : « Je trouve que les gens comme lui
sont une disgrâce pour la race humaine. »

Encore une fois AMEN !

J’encourage fortement les lecteurs à visionner un bref vidéo-clip de deux minutes
que j’ai réalisé en regard du nombre énorme d’organisations du lobby israélien à
Washington, D.C. Regardez la vidéo YouTube ici.

https://www.youtube.com/watch?v=KubKqni-des


Le sionisme a détruit l’évangélisme !

Extrait numéro sept :

Johnson a ensuite dit ouvertement ce que les gens éduqués disent partout dans les
conversations privées : « La position des États-Unis en tant que leader global est en
chute libre ». Il a raison, évidemment.

Comme étudiant des Écritures, je vois l’écroulement en cours de l’Amérique comme
un jugement de Dieu. Et quand je dis le jugement de Dieu, je veux dire un jugement
sur les pasteurs et les églises d’Amérique. Tant vont les pasteurs et les églises, tant
va le pays. Il en est ainsi depuis la naissance de l’Amérique.

Le mouvement de croissance de l’église, l’Évangile de la Prospérité, le Sionisme
chrétien, les églises fonctionnant au succès et aux objectifs, les églises qui existent
en tant qu’entreprises à but non-lucratif  de l’état,  les églises à divertissements,
orientées sur des programmes à le recherche de l’autosatisfaction : elles ont toutes
contribué à la mort spirituelle, sociétale, culturelle et politique de l’Amérique.

Et cette réalité s’éclaircit encore lorsque l’on se rend compte que la vérité au sujet
de la condition de l’Amérique qui se détériore provient en grande partie de sources
extérieures à l’église. « Les pierres » crient parce que la plupart des chrétiens ne le
font pas (Luc 19:40). Simplement cela devrait suffire à nous convaincre de la source
des problèmes de l’Amérique.

En attendant, merci à vous, Juge Napolitano et Larry Johnson.

Le vaccin Covid-19 :  « l’Antichrist
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de tous les  produits  »  –  et  Biden
envoie les USA en guerre, pendant
que le Congrès ne fait rien

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

18 janvier 2024
Pendant que la vaste majorité des pasteurs et des leaders évangéliques étaient en
première ligne pour promouvoir le « vaccin » Covid-19 (et se faisaient payer par le
gouvernement pour ce faire), je faisais partie d’un nombre extrêmement petit de
pasteurs qui appelaient publiquement le narratif Covid pour ce qu’il était en réalité :
un système antichrist. En fonction des effets mauvais et durables du narratif Covid,
ce pourrait être le système antichrist le plus éhonté à avoir attaqué la Civilisation
occidentale depuis ses débuts.

Bien sûr, les trois hommes les plus responsables de ce diabolique narratif Covid,
Donald Trump, Anthony Fauci et Joe Biden, vivent dans le déni le plus complet que
ce qu’ils ont lâché sur le monde était dangereux et mortel. Jusqu’à date, chacun de
ces hommes se VANTE encore d’avoir été de grands serviteurs de l’humanité pour
lui avoir imposé ce système satanique.

Évidemment, la plupart d’entre nous savons maintenant que toute l’affaire était
entièrement frauduleuse. Tout, de la stupide règle de distanciation sociale de 2
mètres au port du masque obligatoire, des confinements forcés à la fermeture des
écoles et des églises, de la fermeture des entreprises et des pertes d’emploi aux
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pères et mères âgés dans les foyers forcés de souffrir et de mourir seuls (parce
qu’on  interdisait  à  leurs  proches  de  les  visiter),  au  chaos  économique,  à  la
catastrophe scolaire, à l’inflation massive, aux coupures de fourniture, aux coupures
de  travailleurs,  aux  faillites  bancaires,  sans  mentionner  les  dommages
psychologiques, émotifs et spirituels que l’on a fait aux enfants et aux adolescents –
desquels certains d’entre eux ne guériront JAMAIS – tout cela était de la fraude.

Or, le Ministre de la Santé de l’État de la Floride, a commandé l’arrêt complet de la
distribution et de l’administration de la piqûre Covid. Il porte le nom de Dr Joseph
Ladapo  et  il  maintient  que  l’injection  ARNmessager  attaque  et  change  l’ADN
humain.

Comme l’a dit le Dr Ladapo dans une entrevue avec Tucker Carlson : « Notre ADN
est un don que Dieu nous a fait. »

En vérité. Notre Créateur nous a donné notre ADN pour faire de nous ce que nous
sommes biologiquement, émotionnellement, psychologiquement, etc. Penser que l’on
a injecté au peuple américain une drogue expérimentale qui altère la vie et l’esprit,
et qui altère probablement même la biologie, cela défie l’essence même de ce que la
science médicale prétend représenter.

Nous savons que des millions de gens sont morts et ont subi des blessures sérieuses
des symptômes de myocardite associés à la prise d’injection Covid. Nous savons
également que ces symptômes nocifs et souvent fatals peuvent prendre des années
avant de se manifester. Ce n’est même plus contestable.

Or, de courageux professionnels de la médecine, comme le Dr Lapado, nous disent
maintenant que les injections Covid attaquent l’ADN humain et peuvent altérer le
génome humain de façon permanente.

Dans sa conversation avec Tucker Carlson, le Dr Lapado fit une analyse similaire à
celle  que je  fis  dès le  début  du faux narratif  Covid.  Il  dit  (je  paraphrase)  que
pratiquement  tous  les  effets  que  le  narratif  Covid  a  eu  sur  l’humanité  étaient
malfaisants – même antichristes. Le Dr Lapado appelle l’injection Covid « l’antichrist
de tous les produits ».

https://rumble.com/v47ijtt-surgeon-general-of-florida-says-mrna-is-anti-christ-product-and-changes-you.html


J’attire  encore  l’attention  des  lecteurs  sur  mon DVD contenant  six  messages  à
propos du système bestial appelé narratif Covid-19, intitulé The Rise of the Beast :
Coronavirus And Antichrist (en anglais seulement).

Comme il est rafraîchissant d’entendre le Ministre de la Santé de la Floride dire
fondamentalement la même chose que j’ai dite dès le début de cet assaut satanique
contre nos libertés et notre manière de vivre, il  y a presque quatre ans. Oui, il
discute de la science impliquée, mais il  n’a pas peur non plus d’identifier cette
attaque  comme  étant  de  nature  spirituelle,  ce  que  j’affirmais  depuis  le
commencement.

Merci, Dr Ladapo.

Le Congrès s’endort pendant que Biden fait la guerre au Yémen (par le Dr
Ron Paul) :

Tard la  semaine dernière,  le  Président  Biden a commencé une nouvelle  guerre
américaine contre le minuscule pays du Yémen. Des vaisseaux de guerre et des
avions de combat américains ont lancé plus de cent missiles sur le pays dans une
escalade  massive  que,  bizarrement,  l’Administration  déclare  être  une  «  dé-
escalade  »  des  tensions  en  Mer  Rouge.

Amener les États-Unis en guerre sans une déclaration de guerre du Congrès est un
crime grave contre la Constitution. Non seulement Biden n’a-t-il démontré aucun
intérêt d’aller vers le Congrès pour obtenir une déclaration de guerre, mais il n’a
même  pas  demandé  une  autorisation.  Avec  le  partenaire  junior  fiable  de
Washington,  le  Royaume-Uni,  Biden  a  attaqué  le  Yémen.  Il  semble  que
l’Administration américaine ait consulté davantage le gouvernement anglais que le
Congrès américain concernant les attaques.

Mais ce n’est pas ce qu’il y a de pire. Loin de prendre action contre ce geste illégal
de la part d’un président hors-contrôle, le corps du Congrès n’a même pas jugé bon
de critiquer l’Administration. Au contraire, le leadership du Congrès des deux camps
a en fait applaudi le Président Biden d’avoir violé si effrontément la loi américaine !

Le Président de la Chambre Mike Johnson a non seulement louangé le geste illégal,
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mais il a vivement conseillé au Président d’aller plus loin et d’affronter l’Iran. Il a
dit : « Cette action des forces américaines et britanniques se fait attendre depuis
longtemps et nous devons espérer que ces opérations indiquent un changement réel
dans l’approche de l’Administration Biden contre l’Iran et ses mandataires qui se
sont engagés à faire tant de mal et causent tant de ravages. »

À leur crédit, certains Membres du parti même de Biden ont rejoint une poignée de
collègues républicains pour dénoncer un Président américain amenant le pays en
guerre sans en avoir l’autorité. Le représentant de la Californie Ro Khanna fut un
des premiers démocrates à critiquer le bellicisme de Biden, disant : « Les frappes du
Président au Yémen sont inconstitutionnelles. Pendant plus d’un mois, il a consulté
une coalition internationale pour les planifier, mais il n’est jamais venu chercher
l’autorisation au Congrès, tel que l’exige l’Article 1 de la Constitution. »

Les Concepteurs de la  Constitution ont donné le pouvoir  de faire la  guerre au
Congrès parce qu’ils comprenaient que de laisser un tel pouvoir entre les mains
d’une seule personne s’avérait la recette d’un désastre. Le rôle d’un Président est de
présenter les arguments pour une déclaration de guerre. Le Congrès délibère et,
soit qu’il autorise, soit qu’il refuse l’action proposée.

De toute évidence, Washington n’a pas appris les leçons d’Afghanistan, d’Irak, de
Syrie et de toutes les autres interventions américaines manquées au cours des vingt
dernières années. Pourquoi continuons-nous à perdre des guerres ? Parce que nous
n’allons pas en guerre selon la Constitution américaine. Cette guerre-ci ne sera pas
différente.

Les Houthis du Yémen ont résisté pendant des années aux attaques des Saoudis en
employant les plus récents armements américains et ils ont pris le dessus. Jusqu’à
date, ils n’ont pas ciblé les vaisseaux américains en Mer Rouge, mais seulement les
bateaux allant ou provenant des ports israéliens. C’est ce qu’ils font en opposition à
la  destruction  israélienne  à  Gaza.  Bref,  ça  n’a  jamais  été  notre  guerre.  Or
maintenant, grâce à cette attaque, Biden en a fait notre guerre.

Donc, nous sommes devant le spectacle étrange et triste d’un Congrès endormi au
volant pendant qu’un Secrétaire à la Défense lance des frappes militaires de son lit
d’hôpital dans son service pour un président clairement pas en parfait état. Tout cela



afin de poursuivre une politique qui n’a pas de sens et nous mène plus près d’une
guerre majeure au Proche-Orient, guerre qui ne servira pas les intérêts nationaux
des États-Unis, mais qui leur fera mal.

Amen, Dr Paul.

Comme je l’ai dit à répétition : il n’y a qu’UN seul parti à Washington, D.C. : le Parti
de la guerre. On pourrait aussi l’appeler le Parti sioniste.

Mais si les guerroyeurs de Washington des deux partis politiques pensent pouvoir
faciliter et manipuler une guerre majeure au Proche-Orient et que les  États-Unis –
sans mentionner Israël – en sortiront indemnes, ils vivent au Pays des Fantaisies.

Par guerre majeure, j’entends une guerre qui incite une quantité majeure d’états
arabes qui s’uniront pour combattre. Même une alliance de quelques pays comme,
disons, la Turquie, le Liban (les Forces de Défense Israéliennes ne peuvent même
pas vaincre le Hezbollah dans une guerre totale), le Yémen et l’Iran serait trop pour
ce que les États-Unis et Israël peuvent manœuvrer. Ajoutez le Pakistan, l’Égypte, la
Jordanie,  la  Syrie,  l’Irak  et  l’Arabie  Saoudite  (quoique  je  doute  que  la  Maison
corrompue de Saoude soit prête à risquer de perdre ses pots-de-vin de l’Oncle Sam)
et même l’Oman, l’Éthiopie, l’Algérie, le Soudan et les Émirats Arabes Unis, et les
conséquences pour les États-Unis seraient débilitantes dans une guerre qu’ils ne
peuvent gagner et absolument catastrophiques pour Israël – peut-être même fatales.

Ajoutez  à  cela  une  guerre  interne  potentielle  au  sein  des  États-Unis  via  des
centaines de milliers d’étrangers illégaux, célibataires et d’âge militaire ayant de
fortes alliances avec les états arabes ci-mentionnés et que Joe Biden a délibérément
importés dans notre pays (4 millions ou plus depuis qu’il est en poste) vers une force
militaire déjà réduite, sous-préparée, sodomisée/transgenrée, et une guerre majeure
au Proche-Orient pourrait facilement vouloir dire la FIN de l’hégémonie américaine
au Proche-Orient et une Amérique significativement affaiblie et à la dérive.

La guerre d’Ukraine est déjà en train de détruire l’OTAN et l’hégémonie américaine
en Europe. La Chine salive à l’idée d’un autre engagement militaire américain au
Proche-Orient, car elle saisirait sans aucun doute l’opportunité de prendre avantage
d’un Pentagone américain trop diversifié et trop confiant, et elle envahirait Taïwan.



Pensez-vous vraiment que les États-Unis puissent combattre efficacement sur trois
fronts de guerre globale – ou, si la Corée du Nord décide que c’est le moment parfait
pour envahir la Corée du Sud, sur quatre fronts ? L’Amérique n’a pas même gagné
un seul front depuis la Deuxième Guerre Mondiale. Nous avons combattu jusqu’à
l’impasse en Corée ; nous avons perdu la guerre au Vietnam ; et nous avons perdu la
guerre en Afghanistan. Nous avons même eu la queue entre les jambes en Somalie.

Comme l’a dit le Dr Paul :

Pourquoi continuons-nous à perdre des guerres ? Parce que nous ne sommes pas
entrés  en guerre  selon la  Constitution américaine.  Cette  guerre-ci  ne  sera  pas
différente.

Le Dr Paul frappe dans le mille, comme d’habitude.

Encore que l’escalade américaine dans une guerre au Proche-Orient pourrait être
TRÈS différente en termes de conséquences pour l’Amérique. Et pour Israël, ce
pourrait être sa destruction totale.

Quand des présidents américains sont aussi impopulaires que Joe Biden lorsqu’ils
vont  en  élection  nationale  (bien  qu’AUCUN président  américain  n’ait  été  aussi
impopulaire que Joue Biden), ils font généralement l’une des deux choses suivantes :
1) ils démissionnent, ou 2) ils débutent une guerre.

Toute  l’année  précédente,  l’on  a  spéculé  à  savoir  si  Biden allait  démissionner.
Jusqu’ici, cela semble improbable, ce qui nous laisse l’option 2 qui va sans doute se
réaliser.

Biden a déjà démontré son appétit insatiable pour la guerre. Sa guerre en Ukraine
est  la  Pièce  exposée  A  de  son  désir  de  guerre.  Son  soutien  et  sa  médiation
personnelle dans la guerre à Gaza et maintenant sa volonté à commencer à étendre
la guerre à tout le Proche-Orient sont le signal d’une année 2024 sanglante.

Mais  ne  vous  découragez  pas,  mes  amis.  En  facilitant  la  fin  d’un  paquet  de
mauvaises choses, un paquet de bonnes choses pourrait suivre. Lisez la récente
lettre du Dr Paul Craig Roberts pour plus d’élaboration.

https://www.paulcraigroberts.org/2024/01/14/there-is-hope-after-all/
https://www.paulcraigroberts.org/2024/01/14/there-is-hope-after-all/


 

Bill  Gates,  la  tyrannie  du
changement  climatique,  les
Chemises  brunes  de  l’IRS,  un
comptoir de limonade et la Guerre
Civile

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

18 août 2022
Dans l’article d’aujourd’hui,  je  veux souligner quelques items de nouvelles qu’il
convient de noter. Comme je l’ai écrit la semaine dernière, l’Amérique et l’Europe
occidentale sont en chute libre verticale qui reflète l’écroulement de l’ancien Empire
romain.  Et  le  cours  de  cette  descente  s’accélère  chaque  jour  de  manière
exponentielle.

Les points suivants nous aident à illustrer le total mépris contre la Vie et la Liberté
déployé par les laquais du Gros Gouvernement et leurs manipulateurs super-riches
(et super-méchants) qui facilitent le déclin et la chute de l’Amérique.

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/bill-gates-la-tyrannie-du-changement-climatique-les-chemises-brunes-de-lirs-un-comptoir-de-limonade-et-la-guerre-civile/
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Ennemi public numéro un : Bill Gates

Bill  Gates continue de se mériter la réputation d’homme le plus méchant de la
planète terre. Ce diabolique tueur en série ne semble jamais manquer d’idées pour
infliger le plus de dommages possibles aux gens innocents tout en s’enrichissant par
la même occasion. Gates est un véritable génie – un génie du MAL.

Les leaders de l’industrie du bétail ont conseillé vivement au fondateur de Microsoft
et philanthrope milliardaire Bill  Gates d’entreprendre plus de recherches sur la
production de bétail après que celui-ci eut demandé des politiques exigeant des gens
des pays riches de manger « du bœuf synthétique à 100 % ».

Gates,  qui  a  investi  dans  un  éventail  de  nouvelles  entreprises  de  «  viande
synthétiques » incluant Impossible Foods, Beyond Meat, Memphis Meat et Hampton
Creek Foods, a fait ces commentaires dans une entrevue promouvant son nouveau
livre Comment éviter un désastre climatique :

« Je pense que tous les pays riches devraient se tourner vers le bœuf synthétique à
100 pourcent, » dit-il.

« Vous pouvez vous habituer à la différence de goût, et ils déclarent qu’ils vont
rendre le goût encore meilleur au fil du temps. »

« Éventuellement, cette prime verte sera assez modeste pour que vous changiez en
quelque sorte le [comportement des] gens ou établissiez des règles pour muter la
demande. »

Gates a dit dans l’entrevue au MIT qu’il n’était pas sûr que la viande « créée en
laboratoire », comme dans celui de Memphis Meats, deviendra jamais économique.

Dans son livre, M. Gates dit que faire des règles pour forcer le changement vers la
viande synthétique n’est qu’une politique gouvernementale parmi la grande variété
de celles qui seront en fin de compte requises pour éviter un désastre climatique.
(Source)

Vous savez maintenant pourquoi Bill Gates achète autant de terres agricoles.

https://www.beefcentral.com/news/synthetic-meat-investor-bill-gates-calls-for-rich-countries-to-eat-only-synthetic-meat/


La vraie guerre du changement climatique est une guerre contre la Liberté

Tyler Dunden cite Barbara Baarsma. Barbara est la pdg de la Rabo Carbon
Bank.

« Assurons-nous que chaque foyer ou chaque citoyen des Pays-Bas reçoive
un certain montant de droits d’émission de carbone. De cette manière, nous
serons sûrs de ne pas émettre plus que notre limite annuelle. Vos droits
d’émission seront enregistrés dans un portefeuille-carbone. Donc, si je veux
prendre  l’avion,  j’achèterai  quelques  droits  d’émission  de  carbone  à
quelqu’un qui ne peut se permettre de prendre l’avion. De cette façon, par
exemple, cette personne peut gagner un peu d’argent d’extra.

« Ou si quelqu’un vit dans une petite maison, il peut vendre ses émissions de
carbone à quelqu’un qui vit dans une grosse maison, ainsi les gens pauvres
peuvent bénéficier de l’économie verte. »

Wow. C’est quelque chose, n’est-ce pas ? Décortiquons cela et voyons comment ils
vont probablement l’implanter.

Vous pouvez arguer qu’il s’agit simplement d’un autre niveau de taxation dont vont
s’emparer  les  globalistes.  Je  pense  que  cela  va  beaucoup plus  loin.  Quand les
banquiers  commencent  à  employer  des  expressions  comme «  droits  »,  «  gens
pauvres » et « économie verte », vous pouvez être sûrs qu’ils envisagent un monde
destiné à l’élite. Ils se fichent complètement des autres.

Par conséquent, sous sa forme la plus basique, vous n’aurez pas de plaisir et on ne
vous permettra pas de voyager nulle part. Mais ne vous en faites pas, l’élite aura
tout le plaisir pour vous.

Ce n’est rien de moins que du Totalitarisme.

Ai-je  oublié  de  mentionner  que  Rabobank  et  Baarsma  font  partie  du  Forum
Économique Mondial ?

Lorsque la plupart des gens pensent aux émissions de carbone et aux empreintes
carbone,  ils  croient  que  cela  n’a  de  rapport  qu’avec  les  voyages,  l’essence,  la

https://www.zerohedge.com/geopolitical/how-your-carbon-footprint-and-your-carbon-wallet-are-really-going-work-dystopian-world


gazoline  et  l’électricité  sous  déguisement  d’émissions.  Je  n’aime pas  briser  vos
illusions, mais cela va beaucoup plus loin que ça.

Laissez-moi vous présenter Doc Ono, une compagnie dont vous n’avez sans doute
jamais entendu parler.

Doconomy est une « carte de crédit » endossée par le Forum Économique Mondial
[FEM] de Klaus Schwab.

En mai 2019, un article a paru dans le site du FEM, appelé « Cette carte de crédit
a une limite de dépense d’émission de carbone. »

Dans l’article, on dit :

«  La  compagnie  suédoise  Doconomy  a  lancé  une  nouvelle  carte  de  crédit  qui
contrôle l’empreinte carbone de ses consommateurs – et coupe les dépenses quand
ils atteignent leur maximum de carbone. »

Mince alors, coupe leurs dépenses !

Il poursuit :

« La carte DO retrace les émissions de CO2 reliées aux achats et calcule l’impact
carbone de chaque transaction. L’on vise à encourager les gens à réduire de façon
active leur empreinte carbone et à démontrer l’impact qu’un petit changement peut
avoir sur l’environnement.

«  La  carte  utilise  l’Index  Aland  comme  base  sur  laquelle  calculer  l’empreinte
carbone de chaque produit acheté. Les usagers peuvent établir une valeur maximale
pour leur dépense carbone et apprendre comment compenser pour leur empreinte
carbone en contribuant à des plans pour réduire ou enlever les émissions de gaz à
effet de serre. »

Maintenant nous nous approchons de la vraie façon que tout cela va s’opérer. Il ne
s’agit pas seulement des voyages, mais de tout et n’importe quoi.

Biden crée les Chemises Brunes de l’IRS [le Fisc américain]



Un  ancien  lanceur  d’alerte  de  l’IRS  redresse  le  compte-rendu  à  propos  du
redoublement de la taille de l’Internal Revenue Service :

William Henck, ancien avocat de l’International Revenue Service (IRS) qui fut mis à
la  porte  après  avoir  formulé des  allégations de malfaisance interne,  dit  que le
gouvernement  va  cibler  les  Américains  au  revenu  moyen  par  de  nouvelles
vérifications  sous  la  Loi  de  Réduction  de  l’Inflation.

Henck a ajouté qu’il pensait que c’était « insensé » de doubler le budget de l’agence.
Il  a  dit  que  l’IRS  va  cibler  les  entreprises  qui  n’ont  pas  assez  d’argent  pour
embaucher des lobbyistes de Washington.

Les Américains dont le revenu annuel est moindre que 75 000 $ seraient sujets à
près de 711 000 nouveaux audits de l’IRS sous la législation, selon ce que dit une
analyse d’une Maison GOP qui utilise des taux d’audit historiques. En comparaison,
les individus faisant plus de 500 000 $ recevront environ 95 000 audits additionnels
à cause de la Loi de Réduction de l’Inflation.

Matt Agorist ajoute :

En réaction à l’inflation record qu’affrontent actuellement les Américains – grâce à
l’impression massive et irresponsable d’argent de la part de la Réserve Fédérale – le
gouvernement américain a présenté un « plan ». Ce plan implique un doublement
par l’effet du même comportement fiscal irresponsable qui nous a dès le départ
amenés  dans  ce  scénario  cauchemardesque,  ce  qui  se  traduit  en  centaines  de
milliards $ de nouvelles dépenses.

Cependant, cette fois-ci, il y aura toute une armée d’agents de mise en application
pour prendre votre argent et rembourser un peu des intérêts à la Fed.

Le  projet  de  loi  Schumer-Manchin  sur  la  taxe,  appelé  Loi  de  la  Réduction  de
l’Inflation, qui a été adopté au Sénat lundi, élève les taxes et alloue un énorme 80
milliards  $  à  l’Internal  Revenue Service  pour  qu’il  puisse  accroître  la  mise  en
application. Jusqu’à quel point cela est-il « énorme » ? L’accroissement proposé vaut
plus de six fois le budget annuel courant de l’IRS qui se situe à 12,6 milliards $.

Avec cette croissance insensée en dépense, l’IRS va doubler sa force de travail en

https://www.foxbusiness.com/politics/former-irs-whistleblower-says-government-will-target-middle-class-dems-inflation-bill-its-bulls-t
https://thefreethoughtproject.com/be-the-change/there-are-only-90k-americans-worth-over-50-million-the-new-irs-army-isnt-for-them-its-for-you
https://thefreethoughtproject.com/the-fed-and-no-one-else-is-responsible-for-inflation/
https://www.democrats.senate.gov/imo/media/doc/inflation_reduction_act_one_page_summary.pdf
https://www.democrats.senate.gov/imo/media/doc/inflation_reduction_act_one_page_summary.pdf


embauchant de 80 000 à 87 000 employés additionnels qui vont être formés à vous
séparer du produit de votre labeur.

Ce plan est louangé par les Démocrates qui déclarent que ces 80 milliards $ et ces
87 000 agents additionnels sont nécessaires et seront employés à « sévir contre les
riches fraudeurs fiscaux ». Mais ce n’est tout simplement pas vrai.

D’après une analyse du Crédit Suisse, il y a grosso-modo 788 milliardaires au États-
Unis et environ 89 510 personnes valant plus de 50 millions $. Si l’establishment se
souciait réellement de s’en prendre aux « riches », il n’auraient qu’autour de 90 000
personnes à contrôler. Et s’ils doublent leurs rangs, cela voudrait dire près de deux
agents de l’IRS par individus extrêmement riches.

En réalité, cette nouvelle armée de voleurs à gages va mettre en place un système
d’esclavage sur les 99 % d’Américains se trouvant sous le rang des « riches ».

Malheureusement, ce projet de loi reçoit du support à Washington et des louanges
répandues dans tous les médias corporatifs. Ceci en dépit du fait que cela ne fera
rien pour réduire l’inflation et qu’on y a inséré des échappatoires pour les super-
riches avant même qu’il se rende sur le plancher du Sénat.

En plus, l’IRS va utiliser une partie de sa nouvelle richesse à ouvrir des Écoles de
Tireurs d’Élite pour les agents. Vous pouvez parier votre dernier dollar que le 1 %
ne se trouvera pas dans leurs mires.  En outre,  une des descriptions de tâches
publiée par l’IRS veut que les postulants « Portent une arme à feu et soient
prêts  à  tirer  si  nécessaire  »  et  « Veuillent  et  puissent  participer  à  des
arrestations, à l’exécution de mandats de recherche et d’autres assignations
dangereuses ». (Source)

Rappelez-vous que Rome envoyait ses troupes militaires pour retirer les taxes des
paysans  par  la  force  des  armes  et  que  la  mort  était  la  punition  pour  la
désobéissance. Il appert que Joe Biden et ses comparses démocrates du Congrès
veulent ramener cela en Amérique.

L’état policier de l’Ohio ferme un comptoir de limonade « criminel »

Asa Baker est une fillette de 8 ans de l’Ohio possédant un esprit d’entreprise qui

https://www.credit-suisse.com/about-us/en/reports-research/global-wealth-report.html#targetText=The%20Global%20wealth%20report%202019&targetText=Global%20wealth%20grew%20during%20the,wealth%20per%20adult%20this%20year
https://www.washingtonpost.com/us-policy/2022/08/07/senate-inflation-reduction-act-climate/
https://www.washingtonpost.com/us-policy/2022/08/07/senate-inflation-reduction-act-climate/
https://realrawnews.com/2022/08/irs-to-open-sniper-school/
https://realrawnews.com/2022/08/irs-to-open-sniper-school/
https://www.foxbusiness.com/politics/irs-faces-online-uproar-special-agent-job-posting-requiring-ability-use-deadly-force-necessary


dépasse les attentes. Au cours de l’été chaud, au lieu de passer ses journées à
l’intérieur devant la télévision, Asa installa un comptoir à limonade devant sa cour
dans le but de faire un peu d’argent.

« C’est agréable et l’on rencontre un paquet de gens, » confia Asa dans une entrevue
accordée aux nouvelles  de FOX 8,  ajoutant  qu’un bon nombre de camionneurs
arrêtaient et payaient plus que le un dollar qu’elle chargeait.

« Particulièrement sur une route de campagne, j’accueille beaucoup de gens, » dit-
elle.

Malheureusement pour Asa, toutefois, son été à développer son esprit d’entreprise
prit fin abruptement quand la police ferma son comptoir pour le crime d’avoir vendu
de la limonade sans permis.

Plus tôt ce mois-ci, Asa vécut sa première expérience avec la poigne de fer de l’état
quand elle installa son comptoir à la place d’affaire de son père au centre-ville. Elle
avait l’accord du propriétaire et elle avait la permission d’y être durant le Festival
Rib and Food de la ville.

Asa se trouvait dans une ruelle à environ un demi pâté de maisons du festival et les
affaires allaient bien – jusqu’à ce que la police se pointe.

Asa dit que, lorsqu’elle vit un officier de police se diriger vers son comptoir, elle
pensait qu’il voulait acheter un verre de limonade. Mais ce n’était pas sa mission. Au
lieu d’encourager le sens aigu des affaires de la petite fille dans le domaine de la
limonade, il était là pour la faire fermer.

« Nous avons vérifié et c’est comme ça pas mal partout en Ohio. On doit avoir une
licence et je n’avais jamais entendu parler de ça, » dit Kyle Clark, le père d’Asa.

FOX 8 contacta la ville qui déclara que le département de police est obligé de mettre
en application les ordonnances de la ville – apparemment, même si cela veut dire
réprimer l’esprit d’entreprise d’une fillette de 8 ans.

La bonne nouvelle, c’est qu’Asa ne fut pas déphasée et que, une semaine plus tard,
elle était de retour sur la rue, vendant de la limonade. Après une presse négative

https://fox8.com/news/8-year-olds-lemonade-stand-shut-down-outside-alliance-festival/


dans les médias sociaux, cette fois, la police a dit qu’elle allait la laisser tranquille –
une victoire pour la désobéissance civile. (Source)

Je crois que la citation d’Harry Truman (un de mes présidents les moins favoris, soit
dit en passant) par John Whitehead résume très bien notre état actuel des choses :

Une fois qu’un gouvernement s’engage dans le principe de faire taire la voix de
l’opposition, il ne lui reste qu’un chemin à suivre et c’est de prendre le sentier des
mesures de plus en plus répressives jusqu’à ce qu’il devienne une source de terreur
pour tous les citoyens et crée un pays où tout le monde vit dans la peur.

Guerre civile

La nature tyrannique croissante de notre gouvernement fédéral fait en sorte que
beaucoup de gens parlent de guerre civile. En vérité, nos Pères Fondateurs ont fait
une guerre révolutionnaire pour des infractions BEAUCOUP MOINS extrêmes que
celles que le peuple américain a bien voulu tolérer dans les dernières décennies.

Mais encore là, je ne vois pas beaucoup de gens aujourd’hui ayant le courage et le
caractère  de  nos  Pères  Fondateurs.  Le  seul  Américain  moderne  au  sein  de  la
politique nationale qui ait atteint les sommets sublimes de Thomas Jefferson et de
Patrick Henry, c’est le Dr Ron Paul – et il s’est maintenant retiré.

De plus, la différence manifeste entre l’Amérique coloniale et l’Amérique moderne,
c’est l’absence des pasteurs patriotes de l’Amérique coloniale. Au lieu de géants
spirituels  comme Jonas  Clark,  John  Peter  Muhlenburg,  James  Caldwell  et  John
Witherspoon, nous sommes pris avec des pygmées spirituels comme Robert Jeffress,
John Hagee, Franklin Graham et Kenneth Copeland.

En ce moment, notre société est trop confortable, trop complaisante, trop ignorante
de son histoire, en trop mauvaise forme spirituelle, trop égocentrique, trop portée au
plaisir et trop en amour avec la dépendance envers le gouvernement pour ne serait-
ce que penser à une guerre civile.

Cependant, si le soi-disant bannissement des « Armes d’assaut » passe au Sénat
américain et  est  voté en loi,  la  PROCHAINE loi  de contrôle des armes sera la
confiscation obligatoire  de toutes les armes semi-automatiques. Si cela devait

https://thefreethoughtproject.com/civil-disobedience-11-most-notable-acts/
https://thefreethoughtproject.com/the-state/cops-shut-down-8-year-old-girls-lemonade-stand-to-protect-society-from-unlicensed-lemonade
https://www.rutherford.org/publications_resources/john_whiteheads_commentary/repression_terror_fear_the_government_wants_to_silence_the_opposition


arriver, impossible de dire ce qui va se passer.

Nancy  Pelosi  a  fait  de  son mieux
pour faire évaporer les enfants non-
nés,  éradiquer  les  armes  à  feu,
étendre  le  gouvernement  et
promulguer la tyrannie – pourquoi
ne  pas  finir  en  beauté  et  faire
éclater  la  Troisième  Guerre
Mondiale ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

4 août 2022
De BeforeItsNews.com :

Pelosi est une idiote, mais elle n’est pas stupide. Elle sait qu’il y a des conséquences.

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/nancy-pelosi-a-fait-de-son-mieux-pour-faire-evaporer-les-enfants-non-nes-eradiquer-les-armes-a-feu-etendre-le-gouvernement-et-promulguer-la-tyrannie-pourquoi-ne-pas-finir-en-beaute-et-fair/
https://beforeitsnews.com/economy/2022/08/the-experts-nail-it-again-3065350.html


Les Chinois ont clairement fait savoir qu’ils ne veulent pas que Pelosi aille à Taïwan.
Les tensions sont déjà grande entre les États-Unis et la Chine, et ce voyage n’aidera
sûrement pas.

Or, de toute évidence, il n’appartient pas à la Chine de dicter la politique et les
actions des États-Unis. Mais comme le voyage d’Alcibiade au Péloponnèse, en l’an
418 av. J.-C., il n’y a absolument aucun bénéfice à ce que Pelosi aille à Taïwan.

L’économie des États-Unis est en chute libre. Les parents n’arrivent plus à trouver
du lait maternisé à bébé, l’inflation fait rage. Les gens souffrent.

Qu’est-ce exactement que cette femme veut réussir à faire ? Sa visite à Taïwan va-t-
elle, en quelque sorte, miraculeusement faire reculer l’inflation ? Le lait maternisé
pour bébé va-t-il soudainement réapparaître sur les tablettes ?

Bien sûr que non. Alors, s’il n’y aucun bénéfice pour les Américains, pourquoi y
aller ?

D’un autre côté, le voyage comporte un grand nombre de risques. La Chine ne veut
pas  avoir  l’air  faible,  et  quelles  que  soient  les  mesures  de  représailles  qu’elle
entreprendra, elles ne seront sans doute pas positives pour les États-Unis.

La réaction initiale de la Chine, il fallait s’y attendre, a été vive. Elle a déjà démarré
des exercices militaires de combat, c’est-à-dire, avec des vraies armes et de vraies
munitions, et elle a littéralement entouré Taïwan par la mer. Apparemment, ces
exercices militaires vont comprendre des tests de missiles à proximité de la côte est
de Taïwan.

Pendant ce temps-là, les États-Unis ont mis en position au moins deux vaisseaux de
la marine et plusieurs jets de combat près de la côte est de Taïwan, augmentant
ainsi la possibilité d’un conflit, ou même juste un accident.

Heureusement, il ne se passe rien de catastrophique. Mais encore une fois, quel est
l’objet exact de ce voyage ? Il n’y a que des risques et aucun bénéfice… sauf celui de
permettre à Pelosi de crâner devant les caméras avant qu’elle ne se retire l’an
prochain.



On  penserait  que  quelqu’un  ayant  des  décennies  d’expérience  politique  –  une
« experte » en diplomatie internationale – comprendrait une réalité aussi simple, et
choisirait de manière rationnelle la ligne de conduite qui bénéficierait le plus à son
pays. Mais c’est une proposition dérisoire.

Pelosi a à son compte des décennies de tromperie, de déloyauté, de couardise et
d’arrogance. Elle est même méprisée par des membres éminents de son propre
parti.

Pelosi  n’est  qu’un  exemple  parmi  bien  d’autres  –  une  #mefirst  (moi  d’abord)
hypocrite et égocentrique qui est devenue l’Alcibiade des temps modernes. Et elle
entrera probablement dans l’histoire de la même façon qu’il l’a fait.

Veuillez  lire  tout  l’article  duquel  cet  extrait  est  tiré  et  vous  comprendrez  les
références historiques.

Comme je le dis depuis le début de la guerre en Ukraine – qui est le catalyseur de
tout le trouble qui se produit actuellement entre l’Est et l’Occident : la guerre en
Ukraine n’a pas été décollée par les Russes en 2022. Elle a été lancée en 2014 par
les États-Unis. La Russie s’est montrée plus que patiente d’avoir attendu huit ans
pendant que le Donbass se transformait en incinérateur géant à cause de Zelensky
et de sa foule de gangsters nazis et de ses monstres animalistiques.

Et toutes les sanctions économiques et les transferts de milliards de dollars des
payeurs de taxe – sans mentionner les milliards de dollars en armes et munitions
militaires –  des États-Unis et  de l’OTAN ont non seulement exacerbé,  élargi  et
prolongé le conflit ukrainien, mais ils ont eu de SÉRIEUSES ramifications négatives
sur les pays qui ont pris ces sanctions – y compris les États-Unis.

Joe Biden peut bien essayer de blâmer tant qu’il veut Poutine pour la récession en
Amérique : le peuple américain sait que c’est Washington, D.C., et non pas Moscou,
qui est responsable de notre malaise économique. Les Américains ne croient peut-
être pas beaucoup ce que dit Poutine, mais ils ne croient à RIEN DU TOUT de ce que
dit Biden.

Mais  l’autre  ramification  sérieuse  (pour  les  États-Unis),  c’est  que  le  conflit  en
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Ukraine a créé une grande division entre l’Est et l’Occident comme rien d’autre ne
l’a  fait  depuis  la  Guerre  Froide.  Et  à  ce  point-ci,  l’Est  s’étend  de  manière
exponentielle, tandis que l’Occident rétrécit au même rythme.

Donc, en plein milieu de toute cette pagaille, Pelosi choisit de narguer plus de la
moitié  de  la  planète  et  de  se  faire  engluer  au  centre  d’un  champ  de  mine
international.

Cela ne fait que renforcer ce que j’avais dit auparavant : tous les signes indiquent
que le gouvernement des États-Unis à Washington, D.C., fait tout ce qu’il peut pour
provoquer la Troisième Guerre Mondiale. Pratiquement tout ce que Washington fait
s’épelle N-O-U-S V-O-U-L-O-N-S L-A G-U-E-R-R-E.

Mais est-ce que le peuple américain, lui, veut la Troisième Guerre Mondiale ? Il n’y a
pas de doute que des faucons de guerre républicains comme Lindsey Graham la
veulent.  Et  des  sionistes  chrétiens guerriers  comme John Hagee aussi.  Mais  le
peuple américain dans son ensemble veut-il la guerre ouverte contre la Russie et la
Chine ? Pas du tout !

Mais depuis quand est-ce que ce que veut le peuple affecte-t-il quoi que ce soit que
fait l’élite du pouvoir de Washington, D.C. ?

Et pour sortir du marécage domestique qu’ils ont créé, il n’y a absolument rien de
mieux pour les bêtes de proie au sein de la Beltway que de démarrer une guerre.
Non seulement la guerre enrichit-elle ses profiteurs ; elle retranche l’élite politique
corrompue. Lorsqu’il  y a une guerre en action,  les gens oublient complètement
jusqu’à quel point les serpents puants et sans âmes de Washington, D.C., les ont
violés et pillés.

La guerre assure aux créatures écailleuses des rives du Potomac qu’elles peuvent
commettre pratiquement n’importe quel crime – aussi mauvais et meurtrier soit-il –
en toute impunité.

Comme  le  dit  l’article  ci-haut  :  «  Heureusement,  il  ne  se  passe  rien  de
catastrophique. »

Mais si rien de catastrophique n’est arrivé, ce n’est pas parce que Pelosi, Biden et le



reste des mécréants de Washington, D.C., n’ont pas tout fait en leur pouvoir pour
créer une catastrophe. Ça, c’est sûr.

Où  sont  les  hippies  anti-guerre
quand on a besoin d’eux ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

5 mai 2022
Certains d’entre nous sommes assez âgés pour nous rappeler l’époque de Woodstock
et du mouvement hippie. Je parle des années 1960. La guerre au Vietnam battait son
plein et la sous-culture hippie anti-guerre sortait en force pour protester contre la
guerre.

Ils  brûlaient  leurs  ordres  d’incorporation  ;  certains  fuyaient  au  Canada  ;  ils
marchaient dans les rues par centaines de milliers ;  ils  organisaient des sit-ins
devant les buildings gouvernementaux et les bâtisses d’administration collégiale ; ils
peignaient des slogans anti-guerre aux couleurs brillantes sur leurs vans Beetle ; on
voyait leur slogan « LBJ, LBJ, combien de jeunes as-tu tué aujourd’hui ? » sur des
pancartes dans tout le pays ; et ils contribuèrent éventuellement à mettre fin à une
guerre dans laquelle l’Amérique n’aurait jamais dû entrer.

À l’époque, j’étais la quintessence du gars qui fonce vers la guerre. Mon père fit tout
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en son pouvoir pour me convaincre de ne pas abandonner mes études et joindre la
Marine et combattre au Vietnam. Je lui en suis très reconnaissant.

Les hippies avaient tort concernant leur style de vie de promiscuité sexuelle infestée
de drogues (même si la « guerre contre la drogue » du gouvernement avait été un
fiasco constitutionnel) `et ce style de vie erroné leur a apporté beaucoup de chagrin
et beaucoup de sottises, à eux et au pays pendant les nombreuses années qui ont
suivi. Mais leur croisade anti-guerre était juste. (Il m’a fallu du temps avant d’arriver
à le comprendre.)

À coup sûr, bon nombre d’organisateurs de ce mouvement anti-guerre à ce moment-
là n’avaient pas les motifs les plus purs. Ils n’étaient pas nécessairement aussi anti-
guerre qu’ils étaient procommunistes. Ces radicaux s’opposaient à la guerre pour
des raisons de politique de gauche, pas pour la promotion de la paix. Beaucoup des
radicaux des années 1960, au sein de la génération hippie, sont devenus certains des
politiciens les plus pro-guerre d’Amérique.

Toutefois, des millions d’hippies ordinaires étaient véritablement pro-paix et anti-
guerre pour les bonnes raisons.

Pour ceux d’entre vous qui êtes trop jeunes pour vous rappeler l’époque dont je
parle, vous seriez sous le choc de savoir que même les médias de nouvelles de ce
temps-là étaient anti-guerre. Chaque soir, dans les émissions de nouvelles des trois
principaux  réseaux,  on  nous  soumettait  des  vidéos  successifs  sur  les  résultats
monstrueux de la guerre : des corps morts et mutilés jonchant les rues des villages,
des enfants sans parents et  errant  nus ça et  là  en cherchant quelque chose à
manger, les visages émaciés et affamés des vieillards, etc.

Il  s’agissait  de  l’époque  avant  que  les  lobbys  israéliens  deviennent  la  force
dominante et déterminante qu’elle est aujourd’hui dans les médias de nouvelles et
au sein du gouvernement américain.

Donc, où sont les activistes pacifistes et anti-guerre, aujourd’hui ?

On ne les trouve certainement pas dans nos églises. Plusieurs évangéliques sont,
dans le monde, parmi les meneuses de claques les plus enragées en faveur de la



guerre.  On ne les  trouve pas dans les  salles  de nouvelles  des journaux et  des
magazines d’Amérique. On ne les trouve pas dans les studios de nouvelles télévisées.
On  ne  les  trouve  pas  dans  les  facultés  des  établissements  d’enseignement
d’Amérique.

Où sont les hippies anti-guerres quand on a besoin d’eux ?

Oh ! Comme tous ceux qui proclament être anti-guerre – jusqu’à ce que la guerre
éclate. Alors, soudainement, ils deviennent zélés pour la guerre.

Caitlin Johnstone a écrit un superbe article expliquant ce phénomène :

Personne ne se pense belliciste, mais ensuite la machine se met en marche et, avant
que vous  le  sachiez,  ils  sortent  les  slogans qu’ils  sont  programmés à  sortir  et
brandissent les drapeaux qu’ils sont programmés à brandir et consentent à tout ce
que la machine de guerre impériale veut à ce moment-là.

Quand on le demande, pratiquement tout le monde vous dira qu’il est pour la paix et
déteste la guerre ; la guerre est la pire chose au monde et personne de sain d’esprit
ne s’en délecte.  Mais lorsque les roues touchent la route et qu’il  est temps de
s’opposer  à  la  guerre  et  à  revendiquer  la  paix,  ceux  qui,  précédemment,  se
proclamaient « anti-guerre », se retrouvent de l’autre côté en hurlant pour déverser
encore plus d’armes dans une guerre par procuration que leur gouvernement a
délibérément provoquée.

C’est parce que la théorie d’être anti-guerre est bien différente de la pratique. En
théorie, les gens sont tout simplement opposés à l’idée de faire exploser d’autres
gens  sans  aucune  bonne  raison.  En  pratique,  ils  sont  toujours  frappés  par  un
barrage très intense de messages médiatiques leur donnant ce qui semble de très
bonnes raisons disant pourquoi ces gens-là doivent exploser.

Être véritablement anti-guerre n’est pas chose facile. Cela ne ressemble pas à ce
que les gens s’imaginent. Cela ressemble plus au fait de se faire écraser par un
déluge d’information destinée à manipuler et à confondre, et à l’assumer pendant
que l’on se fait crier après par ceux qui ont subi le lavage de cerveau. Ce n’est pas
joli. Ce n’est pas plaisant. Ce n’est pas l’époque de bien-être du flower power que les
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gens ressentaient  intuitivement quand ils  voyaient  en eux-mêmes la  part  où ils
cherchaient  la  paix.  C’est  se  dresser  contre la  machine de propagande la  plus
sophistiquée qui ait jamais existée quand on nous offre toutes les raisons de ne pas
le faire.

Lorsque les gens se pensent « anti-guerre », ils s’imaginent habituellement comme
anti autre guerre en Irak, ou théoriquement anti quelqu’autre président à la Hitler
débutant une guerre parce qu’il aime tuer des gens. Ils ne s’illustrent pas réellement
ce que c’est en pratique que d’être réellement anti-guerre.

Parce que vendre la guerre au public est un élément inné de toute la stratégie
guerrière,  la  guerre  aura  toujours  l’air  nécessaire  du point  de  vue du courant
dominant,  et  elle  ne ressemblera pas à ces autres guerres qui,  nous le  savons
maintenant en rétrospective, étaient des erreurs. Elle est toujours conçue pour être
attirante. Il  y aura toujours  une propagande d’atrocité.  Il  y aura toujours  des
raisons dont on vous nourrira pour vous vendre cette intervention militaire comme
étant spéciale et complètement nécessaire. Ce sera le cas à toutes les fois parce que
c’est ainsi que les guerres modernes sont emballées et présentées.

Voilà pourquoi vous allez toujours voir un certain nombre de gens se décrivant
gauchistes et anti-impérialistes acclamant le dernier projet de guerre américain. Ils
sont idéologiquement opposés à l’idée de guerre en théorie, mais la manière de le
démontrer en pratique est toujours différente de ce qu’ils dépeignent.

Notre civilisation entière est formée par la propagande domestique.

La propagande est l’aspect le plus négligé et le plus sous-évalué de notre société.
Elle a beaucoup plus d’influence sur la façon de penser, de voter et d’agir du public
que tout autre mécanisme officiel pour ce faire, et pourtant, on n’en discute que
rarement,  on  ne  l’enseigne  pas  à  l’école,  et  même  les  meilleures  idéologies
politiques y touchent à peine, comparée aux autres domaines sur lesquels elles se
concentrent.

La propagande ne fonctionne que sur ceux qui ne savent pas qu’ils sont soumis à la
propagande. La capacité de l’empire centralisé aux États-Unis à cacher sa machine
de propagande est un élément fondamental de son éclat brillant.



Il faut beaucoup de travail afin de voir assez clair pour se former un point de vue
réellement basé sur la vérité. Mais si vous ne le faites pas, il est impossible d’être
véritablement anti-guerre, parce que vous ne pouvez vous opposer intelligemment à
quelque chose que vous ne comprenez pas. Pour combattre la machine de guerre
impériale, il faut combattre la machine de propagande impériale.

Amen, Caitlin !

Et n’oubliez jamais que la « machine de propagande » inclut au moins 80 % des
églises évangéliques américaines. Comme les églises évangéliques ont fait partie de
la propagande Covid, de même maintenant font-elles parties de la propagande de
guerre en Ukraine – même au point de ramasser des millions de dollars des poches
des chrétiens crédules pour le boucher sanguinaire et dépravé qui se fait appeler
président de l’Ukraine.

Cela ne cesse jamais de m’étonner de voir que les évangéliques peuvent posséder
des  convictions  pro-vie  si  fortes  en  ce  qui  concerne  l’avortement  (ce  qui  est
admirable)  et  pourtant  posséder  des  convictions  tellement  pro-mort  quant  aux
guerres injustes (ce qui est déplorable).

Et vous seriez peut-être surpris d’apprendre que la vaste majorité du monde est du
côté de la Russie contre les États-Unis en Ukraine. « Sur 195 pays, seulement 30 ont
honoré les sanctions des États-Unis contre la Russie. Cela signifie qu’environ 165
pays dans le monde ont refusé de se joindre aux sanctions. Ces pays représentent de
loin la majorité de la population mondiale. »

Que  Biden  réprimande  la  Russie  pour  crimes  de  guerre  est  de  la  plus  haute
hypocrisie. Depuis que G. W. Bush a lancé son homicide horrifiant de la « guerre
contre le terrorisme », les États-Unis (sous Bush, Obama, Trump et maintenant
Biden) ont assassiné 6 millions d’innocentes personnes (y compris des bébés) et cela
n’inclut pas les 5 millions et plus de Palestiniens que les États-Unis ont aidé Israël à
tuer depuis 1948.

Deux fois (2008, 2012) l’Amérique a eu l’opportunité d’élire un véritable président
chrétien constitutionnaliste, un vrai homme de paix : le Dr Ron Paul. Et par deux
fois, les soi-disant conservateurs et chrétiens républicains ont rejeté la candidature
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du Dr Paul et ont proposé des bellicistes de l’establishment.

Et voici encore une autre incroyable ironie en ce qui concerne la façon que les
conservateurs chrétiens ont rejeté Ron Paul :  Si la rumeur s’avère que la Cour
Suprême a décidé de renverser Roe vs Wade [le droit à l’avortement], les chrétiens
conservateurs de partout vont danser dans les rues – comme moi aussi.

Mais  voilà  le  hic  :  Pendant  des  années,  le  Dr  Ron Paul  a  présenté  la  Loi  sur
l’Inviolabilité de la Vie à la Chambre américaine des Représentants, et par laquelle
les Présidents et les congressistes républicains auraient pu renverser Roe vs Wade.
Et à chaque année, les conservateurs chrétiens bâillaient et l’ignoraient totalement –
allant même, dans certains cas, jusqu’à le rejeter carrément.

Si nous pouvons nous fier à l’histoire du Politico disant que la Cour Suprême a voté
pour renverser Roe vs Wade, la décision sera probablement une copie carbone du
projet de loi sur l’Inviolabilité de la Vie du Dr Paul – ou le projet de loi de Ron aurait
en réalité été plus fort. Si les chrétiens pro-vie avaient été derrière le projet de loi
de Paul et avaient poussé le GOP à adopter la loi, il y a bien des années, des millions
de bébés non-nés auraient été sauvés.

Or, maintenant, ils applaudiront une décision de la Cour Suprême qui reproduit un
projet de loi proposé il y a quelques décennies et qui fut sponsorisé par Ron Paul –
un projet de loi contre lequel les évangéliques s’opposaient ouvertement.

Et pourquoi s’opposaient-ils au Dr Paul ? Parce qu’il n’était ni belliciste ni un lèche-
bottes sioniste. Les évangéliques aiment que leurs politiciens soient des Faucons de
la Guerre et des sionistes. Mais alors, les deux vont ensemble.

Considérant la manière que les évangéliques rejetèrent Ron Paul, et considérant le
fait qu’ils acclament et applaudissent la mort et la destruction à l’échelle globale par
des guerres injustes, il semble clair que de nombreux évangéliques ne sont pro-vie
que lorsque cela s’avère politiquement opportun.

Comme je l’ai dit, où sont les hippies anti-guerres quand on en a besoin ?
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« La guerre est un racket », et cela
inclut la guerre en Ukraine

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

28 avril 2022
Le toujours consistent champion de la paix, Ron Paul, est dans sa bonne forme
habituelle dans son récent article La guerre en Ukraine est un racket :

« La guerre est un racket, » écrivit le major-général américain Smedley Butler, en
1935. Il explique : « Un racket est, je crois, le mieux décrit comme étant quelque
chose qui n’est pas ce qu’il semble pour la majorité des gens. Seul un petit groupe à
“l’interne” sait de quoi il s’agit. Il est mené au bénéfice d’un très petit nombre, au
dépend de  beaucoup d’autres.  Un petit  nombre  de  gens  soutirent  une  énorme
fortune de la guerre. »

L’observation du général Butler décrit parfaitement la réaction US/OTAN dans la
guerre en Ukraine.

La propagande continue d’illustrer la guerre en Ukraine comme celle d’un Goliath
non provoqué en route pour décimer un innocent David à moins que nous, les USA et
l’OTAN, contribuions par des quantités massives d’équipement militaire afin que
l’Ukraine vainque la Russie. Comme c’est toujours le cas de la propagande, cette
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version des événements est manipulée afin de susciter une réaction émotive au
bénéfice d’intérêts spéciaux.

Un de ces groupes d’intérêts spéciaux qui profite énormément de la guerre, c’est le
complexe militaro-industriel  américain.  Le PDG de Raytheon,  Greg Hayes,  a  dit
récemment dans une rencontre d’actionnaires : « Tout ce qui est expédié aujourd’hui
en Ukraine provient, bien sûr, des stocks de réserve, soit du DOD, soit de nos alliés
de l’OTAN, et ce sont de très bonnes nouvelles. Éventuellement, nous devrons nous
réapprovisionner et nous verrons le commerce faire du bénéfice. »

Il ne mentait pas. Raytheon, ainsi que Lockheed Martin et d’innombrables autres
manufacturiers d’armement profitent d’une manne qu’ils n’avaient pas eue depuis
des années. Les États-Unis ont engagé plus de trois milliards de dollars dans l’aide
militaire à l’Ukraine. Ils appellent cela de l’aide, mais c’est en réalité du bien-être
d’entreprise : Washington qui envoie des milliards de dollars aux manufacturiers
d’armement pour des armes expédiées outremer.

Au dire de beaucoup de gens, ces expéditions d’armes, comme le missile antitank
Javelin  (conjointement  manufacturé  par  Raytheon  et  Lockheed  Martin)  se  font
exploser aussitôt qu’ils arrivent en Ukraine. Cela ne dérange pas Raytheon du tout.
Plus les Russes font exploser d’armes en Ukraine, plus de nouvelles commandes
viennent du Pentagone.

Les anciens pays du Pacte de Varsovie, maintenant membres de l’OTAN, font aussi
partie  de  l’ARNAQUE.  Ils  ont  découvert  comment  disposer  de  leurs  armes  de
fabrication soviétique et vieilles de plus de trente ans, et recevoir du remplacement
moderne des États-Unis et d’autres pays occidentaux de l’OTAN.

Bien qu’un grand nombre de gens qui sympathisent avec l’Ukraine applaudissent, ce
paquet d’armes de plusieurs milliards de dollars ne fera pas une grosse différence.
Comme l’a dit un ancien officier des renseignements de la Marine américaine, Scott
Ritter, dans un Liberty Report de Ron Paul, la semaine dernière : « Je puis dire avec
une certitude absolue que, même si cette aide se rend jusqu’au champ de bataille,
cela n’aura aucun impact sur le combat. Et Joe Biden le sait bien ! »

Nous voyons les Russes s’emparer à la tonne des armes modernes des États-Unis et



de l’OTAN et même les employer à tuer encore plus d’Ukrainiens. Quelle ironie.
Aussi,  quel  genre d’opportunités ne sera-t-il  pas fourni  aux terroristes avec ces
milliers de tonnes d’armement mortel de haute technologie circulant en Europe ?
Washington a admit qu’il n’y a pas moyen de retracer les armes que l’on envoie en
Ukraine et aucune façon d’empêcher qu’elles tombent dans les mains de méchants
garçons.

La guerre est un racket, c’est sûr. Les États-Unis s’ingèrent en Ukraine depuis la fin
de la Guerre Froide, allant jusqu’à renverser le gouvernement en 2014 et semant les
graines de la guerre dont nous sommes aujourd’hui témoins. La seule manière de
sortir du trou, c’est d’arrêter de creuser. N’espérez pas cela pour bientôt. La guerre
est trop profitable.

Amen et amen !

Zerohedge.com cite la remarquable analyse de GLOBAL INTEL HUB sur les sinistres
plans économiques à l’œuvre et impliquant le conflit en Ukraine.

Manque de refuge sûr – La Fed américaine a saisi plus de 800 milliards de1.
dollars en Russie et dans les atouts associés. Si vous êtes un investisseur qui
ne vient pas des États-Unis,  vous devrez y penser à deux fois avant de
conserver des fonds en « sécurité » aux États-Unis. Il y a de nombreuses
alternatives, comme Singapour, la Suisse, Dubaï, les îles Caïman, pour n’en
nommer que quelques-unes. Disons-le autrement, la « fuite vers la sécurité »
n’est plus « d’acheter des dollars » – peu importe ce qui remplacera le dollar
américain, il importe qu’il soit remplacé.
Manque de pétrodollar – Sanctionner le plus gros producteur de pétrole2.
au monde a fait en sorte que la Russie exige que l’on paie le pétrole en
rouble, de manière à ce que la nouvelle devise globale pour le pétrole soit le
rouble. En parallèle, la Russie fixe le cours du rouble sur l’or, de telle sorte
que le rouble est maintenant appuyé sur le pétrole et l’or. Soit que la plupart
des pays du BRIC (Brésil, Russie, Inde et Chine) en fassent autant ou qu’ils
soient d’accord pour faire le commerce du pétrole en yuan ou en rouble. Le
blocage de l’administration Biden de la production de pétrole américaine n’a
pas aidé, et ce n’était pas non plus un signal des leaders américains qu’ils

https://www.zerohedge.com/news/2022-04-25/us-dollar-defaults-petro-dollar-and-ru-banking-obligations


allaient combattre l’inflation par plus d’inflation. La Chine a été d’accord
pour  transiger  le  pétrole  avec  le  yuan  ou  le  rouble  pour  sa  base
manufacturière assoiffée, établissant un précédent par son puissant refus du
dollar américain.
Changement de la SWIFT au SPFS-CIPS – Le bannissement de la Russie3.
de  la  SWIFT  [Société  de  télécommunication  financière  interbancaire
mondiale] a forcé ceux qui étaient bannis à chercher une alternative. La
Russie  et  la  Chine  possédaient  une  alternative  à  la  SWIFT,  qu’elles
développent  depuis  des  années,  comme  le  CIPS  [China  International
Payments System – Système de paiement interbancaire transfrontalier] et le
Nium basé à Singapour.
Déménagement vers le yuan – Avant les événements entourant le conflit4.
russo-ukrainien, la Chine était perçue comme un château de cartes toxique.
Cela  a  drastiquement  changé  avec  des  milliards  affluant  en  yuan,  non
seulement de la Russie, mais aussi de partenaires de la Russie qui vont
joyeusement régler leurs transactions en yuan, et voient en la Chine une
superpuissance moins agressive et plus compréhensive (alors que la Chine
fait les frais de l’hégémonie américaine).
Statut de réserve mondiale abandonné – Durant une crise, la Fed fournit5.
les  Dollars  au  besoin  via  des  accords  d’échanges  et  le  gouvernement
américain supplée à l’aide par l’intermédiaire d’entités contrôlées par les
ONG et DC, comme le Fonds Monétaire International, la Banque Mondiale,
etc. Les actions prises contre la Russie sont sans précédent. Tout en jouant à
la superpuissance militaire globale, les États-Unis ont toujours conservé en
sûreté entre leurs mains les fonds des ennemis, même s’il s’agissait d’Adolf
Hitler ou de Saddam Hussein. En effet, la Banque de la Réserve Fédérale a
même fondu l’or nazi pour ensuite l’engraver de nouveau – vous parlez d’un
service aux gants blancs. Cela a permis à la guerre de se poursuivre, sans
mentionner  les  milliards  en  financement  fournis  par  les  banquiers
américains pour financer l’autre côté (les Nazis), souventes fois directement
à Hitler lui-même.
Hypersoniques – Le dollar américain n’est « supporté par rien », comme6.
beaucoup le déclarent. En réalité, il est soutenu par les bombes – ou, en
d’autres mots, la Supériorité militaire américaine. La Marine protège les

https://www.pymnts.com/news/payment-methods/2022/nium-launches-swift-brokerage-payment-alternative/#:~:text=Nium%20Launches%20SWIFT%20Brokerage%20Payment%20Alternative&text=Based%20in%20Singapore%2C%20Nium%20offers,countries%20and%20100%2B%20local%20currencies.
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routes commerciales, les Forces aériennes protègent les communications,
etc. La Russie a utilisé un missile hypersonique pour descendre une base
secrète de l’OTAN à l’intérieur de l’Ukraine. Le message envoyé à l’Occident
était  évident  –  les  missiles  hypersoniques  n’ont  pas  de  parade  ni
d’avertissement, et parce qu’ils sont tellement rapides, l’on n’a même pas
besoin de les armer (avec une bombe nucléaire, par exemple). Bien que les
États-Unis ne soient pas officiellement impliqués dans la guerre (même si
l’on a vu de nombreux Américains combattre les Russes en Ukraine), il s’agit
d’une victoire de la Russie dans la guerre cinétique. En employant des armes
hypersoniques, les Russes pourraient descendre la Marine américaine et les
bases militaires en une période de temps relativement courte. Bien sûr, les
États-Unis pourraient réagir en « vitrifiant Moscou », mais là n’est pas la
question. La guerre est une partie d’échec, et la Supériorité de l’armée
américaine a fait en sorte que le dollar américain règne sans partage depuis
que les Britanniques ont passé le flambeau aux Américains, il y a quelques
générations.  La  politique  étrangère  américaine  se  compose  de  80  %
d’Orgueil démesuré et de 20 % de Supériorité technologique – la Supériorité
qui  demeure  se  limite  à  l’Espace.  L’unique  endroit  où  les  États-Unis
possèdent un avantage massif sur la Russie et la Chine, c’est l’Espace. De
toute façon, ici, le contexte se situe dans le sort du Dollar US comme devise
de réserve mondiale.
Les BRICs et l’OPEC cherchent des alternatives –  Maintenant qu’un7.
grand nombre est forcé de se convertir au rouble et au yuan pour acheter du
pétrole, beaucoup cherchent des réseaux de paiement alternatifs. Ce n’est
pas une voie à sens unique – la Russie a imposé des contrôles de capital et
des ressortissants russes ont pris environ trente jours pour installer des
compagnies au Kazakhstan, en Chine, à Hong-Kong, à Singapour et dans
d’autres endroits pour circonvenir les règles. Cela a fait affluer davantage de
centres de capital alternatifs (autres que NY/Londres) et ces endroits sont
littéralement inondés de nouvelles entreprises.
Les  États-Unis,  importateurs  nets  –  Puisque  80  %  des  biens  sont8.
manufacturés en Chine, les acteurs économiques américains doivent payer
pour les mêmes matériaux avec leurs dollars hyper gonflés.  En d’autres
mots,  la valeur du Dollar US en décroissance se voit  à la pompe et au
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marché d’alimentation.

Pourquoi détruire votre propre devise ? Pour le profit !

Nous  devrions  tous  nous  poser  la  question  à  savoir  pourquoi  les  faiseurs  de
politiques [occidentales] veulent ruiner leur propre devise. Il n’y a pas de réponse
courte à cela, sauf un seul mot : le Profit. C’est le modèle économique du tueur à
gages Soros appliqué à tout le  pays qui  a créé cela.  Les frères Dulles,  Kermit
Roosevelt  et  William  Stephenson  (l’intrépide)  ont  créé  un  modèle  économique
d’Impérialisme mêlé au Capitalisme marchand (monopole de politique canonnière)
exactement  quand  les  Britanniques  passèrent  le  flambeau  aux  Muricans.  Les
Yankees en retirèrent tout le crédit, mais nous savons tous qui tire encore les ficelles
à partir de Londres – le même groupe qui contrôle le marché de l’or et la moitié des
finances du monde.

Le modèle est tout simple. Premièrement, vous financez l’activisme et soutenez un
candidat politique controversé comme Zelensky (un acteur est tout indiqué parce
que c’est ce que le rôle demande). Ses points de vue et ses politiques n’ont pas de
rapport,  il  n’a  qu’un seul  travail  à  faire  et  vous  l’avez  assez  graissé  avec  des
appartements à Miami et de la drogue, et des femmes (et des garçons, pour le goût)
qu’il est littéralement votre pantin. Un seul appel téléphonique et toutes les photos
de lui en train de faire le vilain se retrouvent partout. Mais ça ne l’inquiète pas, il est
payé des dizaines de millions de dollars pour ne faire qu’une seule chose : accepter
les 20 % d’intérêt sur un prêt du FMI [Fonds Monétaire International]. Il  n’y a
aucune façon de le  rembourser.  Lorsqu’arrivera le  défaut  de paiement,  le  pays
donnera finalement ses matières les plus précieuses, quelles qu’elles soient.

Les États-Unis sont évidemment un peu plus compliqués parce que la plupart de ces
prêts et de ces programmes proviennent des États-Unis – mais le modèle est le
même. Cela implique toujours une dévaluation de la devise, de l’agitation civile et
parfois une « révolution » sanglante qui ressemble plus à un coup de tueurs à gages.
Biden  est  à  vendre,  de  même  que  les  États-Unis,  et  leur  plan  est  de  briser
l’Amérique en petits morceaux et de la revendre aux plus offrants (elle a plus de
valeur ainsi).

Et n’oubliez pas que l’inflation est bonne pour le riche et mauvaise pour le pauvre.



En d’autres termes, c’est une guerre entre ceux qui ont et ceux qui n’ont pas. Voyez
comme les portefeuilles de la classe à la valeur nette ultra élevée ont gonflé durant
le Covid, pendant que les classes moyenne et inférieure ont souffert.

Rappelons-nous que la Fed peut créer autant de Dollars US qu’elle veut, le système
fonctionnant en donnant le pouvoir aux banques membres qui possèdent la Fed. La
guerre est toujours précédée ou suivie d’une dévaluation de devise. 25 % est un
bond énorme pour ce que l’on appelait la Devise de Réserve Globale. Si vous pensez
que ce chiffre n’est pas exact, vérifiez votre reçu à la station d’essence, au marché
d’alimentation, ou chez Lowes pour des achats de bois. Tout monte, et ce n’est pas
seulement  à  cause  du  pétrole.  Voici  quelques  autres  facteurs  techniques  qui
surviennent, tels que la diminution des exigences de la Trésorerie américaine.

Maintenant, lisez soigneusement ce dernier paragraphe :

Dans  les  six  prochains  mois,  nous  allons  certainement  voir  une  détérioration
supplémentaire de la  valeur du Dollar  US,  mais la  réaction du public  demeure
incertaine. Même si les Élites aimeraient que nous croyions que l’avenir est
déterminé par eux, il  ne l’est pas.  Quand on montre des sondages dans les
médias, c’est afin de changer l’opinion publique. Des études montrent que si vous
exposez des études avec un certain penchant,  ou qu’elles  étudient  la  mauvaise
chose, cela affectera la conscience de masse. Comment les gens, les entreprises
et les autres acteurs économiques réagiront aux pénuries de nourriture, aux
manques  de  produits  ou  aux  crashs  boursiers  déterminera  quel  cours
l’avenir prendra.

S’il vous plaît, lisez ce dernier paragraphe jusqu’à ce qu’il soit bien ancré dans votre
esprit.

Les Élites qui mènent la barque dans la guerre d’Ukraine utilisent ce conflit pour
leur propre bénéfice financier. C’est ce qu’ils font toujours. Cette guerre n’a PAS de
rapport avec la survie de la « démocratie » en Europe, ou la défense de la liberté – ni
dans sa forme, ni dans sa manière. L’implication de l’Occident dans cette guerre se
rapporte à l’ARGENT pour les Profiteurs de la Guerre, comme l’a dit le général
Butler en 1935.

https://currencycentralinc.com/us-dollar-collapse-predictions-the-dollar-is-on-its-way-out/
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L’analyse  citée  ci-haut  décrit  parfaitement  comment  les  Élites  occidentales
planifient employer la guerre en Ukraine pour contribuer à détruire le Dollar US
(qui coule de toute manière) et concevoir une nouvelle devise – sans doute digitale –
qui, comme expliqué plus haut, dévaluerait les comptes de banques de tout le monde
et  anéantirait  pratiquement  toute  la  classe  moyenne,  en  rendant  la  classe  des
milliardaires encore plus riches que ce qu’on peut imaginer.

Les leaders occidentaux ne font PAS la guerre à la Russie (excepté qu’ils détestent
Poutine qui résiste aux Changeurs d’argent à Londres, à New York et à Tel-Aviv) ; ils
font la guerre à la sécurité financière et au bien-être de leurs propres peuples – et
cela compte double pour Biden et les États-Unis.

Mais comme le déclare le dernier paragraphe cité plus haut :

Même si les Élites aimeraient que nous croyions que l’avenir est déterminé
par eux, il ne l’est pas … Comment les gens, les entreprises et les autres
acteurs économiques réagiront aux pénuries de nourriture, aux manques de
produits ou aux crashs boursiers déterminera quel cours l’avenir prendra.

En d’autres mots, nous, le peuple, allons déterminer le résultat final de cette attaque
contre notre Liberté et notre Prospérité. Les plans de l’Élite vont tourner court si
nous, le peuple, ne nous permettons plus d’être manipulés par eux.

Cela requiert que nous rejetions la propagande perpétuelle des médias en ce qui
concerne l’Ukraine et que nous commencions à exiger  que les États-Unis ne se
mêlent pas de ce conflit (ce qui mettrait presque immédiatement fin au dit-conflit) et
commencent à rectifier les folles habitudes de dépense du gouvernement américain
– ce qui est un présage d’inflation galopante et de ruine financière éventuelle pour le
peuple américain – et retournent à de sains principes financiers.

Les criminels de D.C. espèrent que, à mesure que l’inflation continue d’escalader, à
mesure que vos revenus chutent sous le niveau du coût de la vie, à mesure que
plonge  le  marché  boursier,  à  mesure  que  la  nourriture  et  autres  nécessités
deviennent de plus en plus difficiles à trouver, vous fixerez tellement vos regards sur
le combat dans une fausse guerre à la défense d’un comédien ukrainien qui se fait
appeler président que vous ne remarquerez pas que les mécréants machiavéliques



qui dirigent ce plan à la Ponzi sont sur le point de vous dépouiller de vos libertés
ainsi que de votre stabilité financière, et nous amènent dans un système féodal où ils
sont les maîtres et nous les serfs.

Ce que feront les Américains dans les prochains six mois déterminera probablement
notre avenir pour les six prochaines générations.

[« Car c’est la racine de tous les maux que la convoitise des richesses… » 1 Timothée
6:10) « Or maintenant, vous riches, pleurez, et poussez de grands cris à cause des
malheurs, qui s’en vont tomber sur vous » (Jacques 5:1).]

Voulez-vous  vraiment  d’une
Troisième  Guerre  Mondiale  –  une
guerre nucléaire en plus ? Certains
idiots la veulent

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

10 mars 2022
Avec la fraude Covid qui  tente de s’échapper en vitesse à temps pour que les
Démocrates essaient de sauver ce qui s’annonce pour eux comme une sanglante
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débâcle aux élections congressistes en novembre, les roulements de tambour de la
guerre arrivent juste au bon moment afin de reprendre le bâton de la duplicité
gouvernementale.

Je me rappelle, dans les années 1990, qu’un évangéliste, bon ami à moi, était venu à
l’époque prendre la parole devant ma congrégation et avait fait une déclaration que
je n’ai jamais oubliée : « Les gens aiment se faire mentir. » Bigre, est-ce qu’il leur
avait cloué le bec avec celle-là.

Quelqu’un se souvient-il de ces autocollants que l’on voyait partout et qui disaient :
« Je ne crois pas aux médias » ? Pouvez-vous vous rappeler quelqu’un avoir dit : « Si
un politicien bouge des lèvres, c’est qu’il ment » et tout le monde dans la pièce
applaudissait ?

Qu’est-il advenu de cette époque ? Les gens ont-ils perdu l’esprit ? Je pense que bien
d’entre eux l’ont perdu.

Pratiquement tout le monde dans le MSM et le gouvernement – des deux partis – est
devenu des meneuses de claques en faveur de la guerre avec la Russie contre
l’Ukraine.

Voulez-vous vraiment d’une Troisième Guerre Mondiale – une guerre nucléaire en
plus ? Plusieurs idiots la veulent.

Laissez-moi vous demander ceci : qu’a fait l’Ukraine pour vous dernièrement ? Qu’a
fait l’Ukraine pour les États-Unis ? Dites-m’en trois. Dites-m’en deux. Dites-moi UNE
chose que l’Ukraine a faite pour les États-Unis.

Le gouvernement ukrainien est un cloaque de corruption – en majeure partie de la
corruption occidentale, ce qui veut dire américaine, britannique et israélienne. Des
fonctionnaires  gouvernementaux  corrompus  en  Occident  sont  en  panique  parce
qu’ils ont des milliards de dollars qui se font blanchir dans les banques de l’Ukraine.
L’appel à la guerre de ces fonctionnaires gouvernementaux n’a rien à voir avec la
sécurité et la sauvegarde des États-Unis – ou même la liberté en Ukraine – mais tout
à voir avec un paquet de gangsters gouvernementaux tentant de se cramponner à
leur butin volé.



Patrick McShay a fait une excellente analyse de l’Ukraine :

Ces politiciens et ces pontifes qui disent que soutenir l’Ukraine, c’est soutenir la
liberté  et  la  démocratie,  sont  complètement  ignorants  ou en bénéficient,  d’une
manière ou d’une autre, c’est ridicule ! Ce sont ces mêmes personnes qui ont réussi
à convaincre plus de la moitié de la population américaine de prendre un vaccin
expérimental et dangereux dont nous savons maintenant qu’il s’agit d’une thérapie
génique qui change l’ADN, et à mettre des masques sur la figure de leurs enfants à
l’école.  La  vérité,  c’est  que,  si  l’Ukraine  était  libérée  des  criminels
actuellement en charge, nous pourrions alors comprendre jusqu’à quel point
certains de nos politiciens américains sont sales. [Emphase ajoutée.]

L’époux de Victoria Nuland et le Juif néoconservateur Robert Kagan, qui a cofondé le
Projet  d’un Nouveau Siècle  Américain  et  a  écrit  le  livre  blanc intitulé  Rupture
Définitive pour Bibi Netanyahu en 1996. Cela en appelait de la domination toute
gamme d’Israël au Proche-Orient et devint la marque de la politique étrangère de
George W. Bush et le plan de sa désastreuse érection de pays dans la région.

La prétendue invasion de la région du Dunbass et de la Crimée telle que présentée
par les médias américains est un autre mensonge énorme. Après les protestations du
Maidan à Kiev, l’Armée ukrainienne commença à bombarder la région du Dunbass
parlant russe et cela se perpétue depuis de façon intermittente, en violation de
l’accord de Minsk signé en 2015. Cet accord aurait dû mettre fin au combat dans
l’est de l’Ukraine et donner l’autonomie au territoire russophone de la Région du
Dunbass, mais depuis que l’accord a été signé, le gouvernement ukrainien a refusé
de respecter l’accord.

Dans un autre accord passé en 1992, après la dissolution de l’Union soviétique, les
États-Unis donnèrent l’assurance à la Russie qu’aucune base de l’OTAN ne serait
construite  sur  ses  frontières.  Le  dernier  ambassadeur  américain  en  Union
Soviétique, Jack Matlock, qui a sans cesse soutenu, y compris dans un témoignage
au Congrès à ce sujet, que Gorbatchev avait reçu des assurances que si l’Allemagne
était réunie et demeurait dans l’OTAN, les limites de l’OTAN ne se déplaceraient pas
plus à l’est. Cela ne dura pas longtemps.

En 1990, le Secrétaire d’État de George H. W. Bush, James Baker, a promis au



Président  Gorbatchev  de  la  Russie  qu’après  la  réunification  de  l’Allemagne,
« l’OTAN ne s’étendrait pas d’un pouce à l’est », et le diplomate allemand Jurgen
Chrobog a dit dans la même rencontre que « l’OTAN ne s’étendrait pas au-delà de la
Rivière  Elbe et,  par  conséquent,  n’offrirait  pas  d’adhésion à  la  Pologne et  aux
autres. »

En 2007, à la Conférence de la Sécurité de Munich, Poutine accusa l’OTAN de
duplicité et de menacer la Russie, et il dit « l’expansion de l’OTAN représente une
sérieuse provocation et réduit le niveau de confiance mutuelle. » Joe Biden et son
pantin Zelensky ont violé à plusieurs reprises l’accord de Minsk, causant de ce fait
14 000 morts et plus de 1.2 millions de réfugiés qui ont été forcés d’abandonner
leurs maisons et de s’enfuir en Russie. Où sont les médias américains devant ce
problème d’une importance capitale à la narration ?

En 2008,  quand George  W.  Bush  annonça  que  l’Ukraine  et  la  Géorgie  étaient
éligibles à l’adhésion à l’OTAN, l’ancien représentant Ron Paul affirma qu’il savait
que c’était une « idée terrible ». « Fournir des garanties militaires américaines à
l’Ukraine et à la Géorgie ne peut que mettre notre armée à rude épreuve. Cette
expansion de l’OTAN pourrait bien impliquer l’Armée américaine dans des conflits
sans aucun lien avec nos intérêts nationaux. » Le Dr Paul avait raison une fois de
plus et c’est la raison pour laquelle on ne lui permettra jamais d’être Président.

D’après Webb, Zelensky possède un manoir de 35 millions $ près de Miami. Webb
dit  également qu’il  a des preuves qu’un autre milliardaire juif  ukrainien,  Victor
Pinchuk, déposait 12 millions $ par mois dans le compte de Zelensky qui y a plus
d’un milliard de dollars. Au cas où vous ne vous en souviendriez pas, Kolomoyskyi
est un actionnaire majeur de la Compagnie de Pétrole Burisma, appartenant à un
autre personnage louche,  un autre oligarque juif  nommé Mykola Zlochevsky,  la
compagnie  qui  paya  Hunter  Biden,  son  partenaire  d’affaires  Devon  Archer  et
l’ancien atout de la CIA Cofer Black des dizaines de milliers de dollars par mois
chacun pour siéger sur le comité de direction de Burisma. Devon Archer vient juste
d’être emprisonné la semaine dernière pour avoir fraudé la tribu indienne sioux
Oglala par une autre arnaque criminelle.

L’Ukraine est une plaque tournante d’activités criminelles et un grand nombre de



nos politiciens, y compris la Famille du crime Biden y font une fortune en argent
sale. Cette guerre coûte des milliards de dollars à ces pirates. Webb rapporte aussi
que Kolomoyskyi opère onze bio-laboratoires en Ukraine et au Kazakhstan, financés
par le Pentagone américain.

Pour les crétins des médias qui ne peuvent pas comprendre pourquoi Poutine et les
Russes ont entrepris ce mouvement, imaginez si la Russie dépensait des milliards de
dollars afin de déstabiliser le Mexique, armait plusieurs groupements dissidents,
planifiait une révolution, forçait son Président à s’enfuir par un coup d’état sanglant,
installait un président fantoche qui ne se plaindrait pas quand ont pillerait le trésor
et commencerait  ensuite à installer des bases militaires russes sur le bord des
frontières  côtoyant  le  Texas  et  l’Arizona.  C’est  ce  qu’ont  fait  les  politiciens
américains  des  deux  côtés  de  l’aile  parlementaire  en  Ukraine,  grâce  à  Barack
Obama, Joe Biden, Adam Schiff, John Kerry, John McCain, Lindsey Graham, Richard
Burr, Nacy Pelosi et bien d’autres.

Pourtant,  les  médias  mensongers  de  la  Ville  de  New  York  et  les  escrocs
gouvernementaux de Washington, D.C., ont fait entrer le public américain dans une
frénésie guerrière dans laquelle des gens qui souhaitent la mort, des deux côtés de
l’aile politique, marchent dans les rues en réclamant la Troisième Guerre Mondiale.

Ne vous y trompez pas : une guerre entre l’Est et l’Ouest impliquerait des armes
nucléaires. C’est une certitude absolue.

Et, comme on peut s’y attendre, les évangéliques sont parmi les plus enthousiastes
meneurs de claque en faveur d’une guerre avec la Russie (et dont les justifications
ne sont toutes que des MNSONGES). Cela parce que 80 % des évangéliques ont été
complètement dupés par le Futurisme Scofield et croient que Poutine et la Russie
sont les « Gog et Magog » d’Ézéchiel et de l’Apocalypse. (Ils ne le sont pas !) Ainsi,
ils croient que si l’Amérique entre en guerre contre la Russie, « l’antichrist » va se
présenter et diriger une attaque russe contre Israël (Troisième Guerre Mondiale), ce
qui va provoquer le retour de Jésus. Comme il est prévisible, beaucoup d’entre eux
qualifient Poutine « d’antichrist ». (Il ne l’est pas !) Fort à propos, ils croient qu’ils
n’auront pas à endurer les conséquences calamiteuses d’une guerre nucléaire, étant
donné qu’ils seront « enlevés » d’abord au ciel. (Ils ne le seront pas !)



La création de l’OTAN et de l’Israël sioniste a fait en sorte que pratiquement tous les
conflits  du  monde  sont  l’affaire  des  Américains,  alors  qu’en  fait,  la  très  vaste
majorité de ces conflits étrangers NE SONT PAS DE NOS AFFAIRES. La seule chose
que l’implication de l’Amérique fait dans ces conflits, c’est de les rendre PIRES.

Dans le Message d’Adieu de George Washington (le plus grand message présidentiel
américain), il nous a mis en garde contre les dangers des imbroglios étrangers :

Contre les ruses insidieuses des influences étrangères (je vous prie de me croire,
amis citoyens), la jalousie d’un peuple libre doit demeurer constamment alerte ;
ainsi  que l’histoire et  l’expérience le prouvent,  l’influence étrangère est  un des
ennemis les plus mortels du Gouvernement républicain.

Pour nous, la grande règle de conduite, en ce qui regarde les pays étrangers, c’est,
tout en étendant nos relations commerciales, d’avoir avec eux aussi peu que possible
de liens politiques.

L’Europe a une série d’intérêts primaires qui n’ont aucune ou très peu de relations
avec nous. D’où le fait qu’elle doive s’engager dans de fréquentes controverses, dont
les causes sont essentiellement étrangères à nos affaires. D’où, par conséquent, le
fait qu’il ne serait pas sage de notre part de nous impliquer, par des liens artificiels,
dans les vicissitudes ordinaires de sa politique, ou les combinaisons et les collisions
quelconques de ses amitiés et de ses inimitiés.

Pourquoi quitter notre propre sol pour aller à l’étranger ? Pourquoi, en entremêlant
notre destin avec celui de n’importe quelle partie de l’Europe, emmêlerions-nous
notre paix et notre prospérité dans les rets de l’ambition, des rivalités, de l’intérêt,
de l’humeur ou des caprices de l’Europe ?

Il est de notre véritable politique d’éviter les alliances permanentes avec quelque
portion que ce soit du monde étranger.

Plût à Dieu que les leaders politiques et  le peuple de l’Amérique eussent suivi
fidèlement les conseils de Washington. Pratiquement tous les problèmes politiques,
sociaux,  militaires  et  économiques  qu’a  affronté  l’Amérique  dans  le  passé  et
maintenant résultent du fait d’avoir ignoré les instructions sagaces de Washington.



Prions tous pour que l’ingérence stupide, sinistre et pharisaïque de l’Amérique dans
le conflit d’Ukraine ne fasse pas tomber de bombes nucléaires sur nos têtes.

D.014  –  La  Grande  Guerre  et  le
Mystère de Dieu accompli
 

Apocalypse 9:12 à 10:11
Par Joseph Sakala

Dans le  message précédent,  nous avons étudié le  premier  des trois  malheurs
annoncés par un ange qui volait. Il s’agissait d’une situation épouvantable où les
démons auront le droit de s’attaquer, pendant cinq mois, à l’esprit des humains
sans toutefois les tuer. Ils pourront tourmenter tout le monde, sauf les serviteurs
de Christ, comme nous avons vu dans Apocalypse 9:4, lesquels serviteurs seront
marqués du sceau de Dieu sur le front. Ces démons vont brouiller l’esprit des gens
afin de les amener à croire aux mensonges de ce faux prophète qui prêchera pour
appuyer l’Antichrist militaire. En étudiant l’histoire de l’humanité, vous noterez que,
derrière  toute  puissance  militaire,  il  y  a  perpétuellement  eu  une  religion
quelconque pour  l’appuyer,  car  la  religion  est  un  facteur rassembleur  utilisé
continuellement par Satan.

Il  est important de noter ici  que l’individu honnête veut servir Dieu.  Mais s’il
cherche une fraternisation et décide d’adhérer à une religion quelconque, il doit
toujours faire extrêmement attention. Car une religion qui n’a pour seul but que de
rassembler des individus, devient par extension une idée que l’homme se fait de la
raison de son existence. Une fois guidée par Satan, cette sorte de religion peut
facilement devenir du véritable fanatisme. Et le pouvoir de son chef, pour qui ses
doctrines sont devenues sacrées, doit maintenant prévaloir sur les autres. C’est
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ainsi qu’il se donnera les moyens d’augmenter son pouvoir sur ses disciples en leur
imposant ses idées intransigeantes. Ceci devient alors une religion humaine, fondée
sur la loi du plus fort. Et le plus fort, c’est son pasteur. Il existe malheureusement
beaucoup plus de ces dénominations à caractère humain qu’on pourrait le croire.
Chaque individu a néanmoins le libre choix de décider avec qui il veut fraterniser,
mais aussi de vivre avec les conséquences de son choix.

Tandis que la doctrine de Dieu, qui nous a été léguée par Jésus-Christ Son Fils
unique, est basée sur l’amour et ne domine pas sur Ses serviteurs. Ceux-ci sont
plutôt guidés par le Saint-Esprit, afin de développer en eux le caractère même de
Dieu. Ceux que Dieu appelle ainsi sont Ses prémices, destinés un jour à diriger en
tant qu’Élus, dans Son Gouvernement à venir. Souvenons-nous que Dieu ne Se laisse
jamais sans témoin sur cette terre. Il l’a fait depuis Adam et Eve et Il Se prépare
donc aussi dans les derniers jours un groupe très spécial qui témoignera pour Dieu
durant la grande tribulation. Alors que les démons tourmenteront l’esprit des gens
pendant cinq mois, les serviteurs de Dieu évangéliseront pour Christ durant cette
période de tourments et de grandes souffrances. Poursuivons maintenant avec le
deuxième malheur.

Dans Apocalypse 9:12, on peut lire :  « Le premier malheur passé, voici il  vient
encore deux autres malheurs après celui-là. » Le deuxième commence au verset
13 : « Et le sixième ange sonna de la trompette ; et j’entendis une voix, qui venait

des quatre cornes de l’autel d’or, qui est devant Dieu, 14Disant au sixième ange qui
avait la trompette :  Délie les quatre anges qui sont liés sur le grand fleuve de
l’Euphrate. » Jean entend une voix venant des cornes de l’autel d’or. Nous avons vu
cet autel décrit au chapitre 8, verset 3, où une abondance de parfums furent offerts
à Dieu, mélangés avec les prières des saints.

Si vous vous souvenez, nous avons aussi vu, dans Apocalypse 6, au verset 10, ces
pauvres martyrs qui avaient été immolés tout au long des siècles et qui, dans cette
vision, criaient à Dieu en Lui demandant « Jusqu’à quand, ô Souverain, le saint et le
véritable,  ne  jugeras-tu  point  et  ne  vengeras-tu  point  notre  sang  sur  ceux  qui
habitent sur la terre ? » Ce qui arrive à cette sixième trompette nous révèle les
préparatifs  pour  la  Troisième  Guerre  Mondiale.  Une  guerre  qui  sera  si
épouvantable qu’elle provoquera le retour de Christ et, par le fait même, se soldera



en réponse véritable à leur prière.

Dans ce deuxième malheur, Dieu répond spécifiquement à leur demande en déliant
quatre anges puissants prêts à faire beaucoup de calamité. Le fait qu’ils soient liés
nous indique que ce sont  des anges déchus.  Dans les  Saintes Écritures,  vous
remarquerez que les anges qui sont fidèles à Dieu ne sont jamais liés. Ils sont
libres. Dieu n’a qu’à commander et ils obéissent. Ces quatre-là, cependant, sont liés
pour les empêcher d’agir à leur gré. Depuis combien de temps sont-ils liés ? Je ne le
sais pas, car les Saintes Écritures ne nous donnent pas cette précision. Peut-être
depuis plusieurs siècles. Mais ils attendent ce moment précis pour s’exécuter. Il ne
faut jamais perdre de vue que Dieu est éternel et ne vit pas dans le temps. Tandis
que les anges ont tous été créés, mais ils sont immortels.

Verset 15 : « Aussitôt furent déliés les quatre anges qui étaient prêts pour l’heure, le
jour, le mois, et l’année, afin de tuer la troisième partie des hommes. » Notez encore
une fois le contrôle souverain de Dieu sur tout ce qui va arriver. Cet événement aura
lieu à un moment très précis dans l’histoire. Ils seront déliés à l’heure, au jour, au
mois et à l’année que Dieu a prédéterminés depuis longtemps, et aucun humain, ni
aucune puissance démoniaque, ne pourra changer l’exactitude de ce moment déjà
établi par Dieu. Les hommes méchants et séduits par le « dieu de ce siècle » se
fixent continuellement des plans, mais c’est Dieu qui demeure le Maître de leur
exécution et de leurs conséquences.

Remarquez aussi que tout est relié au fleuve Euphrate, ancienne frontière entre l’Est
et l’Ouest. Ce fleuve coule à partir des montagnes de l’Arménie, passe par l’Irak et
l’Iran, et va se jeter dans le Golfe persique. Dans le Monde ancien, ce fleuve formait
la frontière orientale de l’empire romain. Plusieurs siècles auparavant, Israël vivait
dans la crainte constante d’une invasion mortelle venant d’au-delà de l’Euphrate, car
cette nation se souvenait que l’Assyrie et la Babylonie avaient traversé ce fleuve
avec leurs armées descendues du nord pour les attaquer et les amener en captivité.

Verset 16, maintenant : « Et le nombre des cavaliers de cette armée s’élevait à deux
cent millions ; car j’en entendis le nombre. » Dans cette vision, Jean n’a même pas
pu les compter, mais il en entendit le nombre. Ce verset dans l’Apocalypse est le
seul dans la Bible où ce chiffre de deux cent millions de cavaliers est spécifiquement



mentionné. Certains érudits croient qu’il pourrait s’agir de démons, comme ceux
sortis de l’abîme. Vous ne verrez nulle part dans les Saintes Écritures où Dieu
permet à un démon de tuer un être humain. Dans le premier malheur, les démons
pourront tourmenter l’esprit des gens mais PAS les tuer. Dans ce passage, nous
verrons le tiers de la population de la terre tuée. Même Satan n’a jamais eu cette
permission.  Dans  le  livre  de  Job,  Satan  tente  de  convaincre  Dieu  qu’avec  Sa
permission, il pourrait créer une situation où Job maudirait Dieu. « Et l’Éternel dit à
Satan : Voici, il est en ta main ; seulement respecte sa vie » (Job 2:6). Au verset 7,
nous voyons que Satan a frappé Job d’un ulcère malin de la tête aux pieds, mais
n’avait pas le droit de le tuer. Dieu seul Se réserve ce privilège, mais qui sera
exercé exclusivement comme jugement final sur les rebelles non repentants jusqu’à
la toute fin.

Plusieurs  autres  érudits  de  la  Bible  prétendent  que  cette  armée de  deux  cent
millions sera entièrement composée de soldats venant des nations orientales, telles
que l’Inde, la Chine, le Japon, l’Indochine et la Russie. Il est vrai que la référence à
l’Euphrate semble nous indiquer que la barrière sera enlevée afin de permettre aux
armées de l’est de traverser vers l’ouest. Mais ces érudits semblent avoir aussi
négligé le fait qu’il y a quatre anges impliqués dans cet événement. Je ne sais pas
si vous le savez, mais le chiffre quatre est aussi un symbole de gouvernement
mondial humain, réparti aux quatre directions de la terre, c’est-à-dire, le nord, le
sud,  l’est  et  l’ouest.  Lisez  les  prophéties  et  vous  verrez  Dieu  employer  les
expressions « le roi du nord » ou « du septentrion », « le roi d’orient », ou le « roi
venu du sud » régulièrement en faisant allusion à des armées formées exclusivement
d’humains.

Regardons ensemble ce que Dieu nous déclare par Son prophète Joël au sujet de
cette grande guerre : « Publiez ceci parmi les nations ; préparez la guerre ; réveillez
les hommes vaillants ; que tous les gens de guerre s’approchent, et qu’ils montent !
Forgez de vos hoyaux des épées, et de vos serpes, des lances ; et que le faible dise :
Je  suis  fort  !  Hâtez-vous  et  venez,  vous  toutes  les  nations  d’alentour,  et
rassemblez-vous.  Là ô  Éternel  !  fais  descendre tes  hommes vaillants  !  Que les
nations se réveillent, et qu’elles montent [notez bien où] à la vallée de Josaphat ;
car là je siègerai pour juger toutes les nations d’alentour » (Joël 3:9-12).



Le prophète Joël a vraisemblablement choisi ce nom de Josaphat à cause de sa
valeur  symbolique  qui  signifie  «  l’Éternel  a  jugé  ».  Cet  endroit  est  également
identifié comme la plaine de Meguiddon. Durant l’histoire,  la Bible nous révèle
plusieurs  combats  sanglants  près  de  la  ville  de  Meguiddon.  Le  lieu  appelé
Armageddon (montagne de la déroute) ou la montagne de Meguiddon est prophétisé
dans Apocalypse 16:16 comme le lieu de rassemblement des rois du monde entier
pour faire la guerre à Jésus qui revient pour S’emparer de tous les royaumes du
monde. Jean emploie ce nom chargé de souvenirs historiques pour décrire d’abord
les afflictions et ensuite la délivrance finale du peuple de Dieu. Donc, c’est dans
cette  vallée  que  nous  verrons  plus  loin  de  quelle  manière  Jésus  va  entrer  en
jugement avec ce qui restera de ces grandes armées. Vous noterez également que
Dieu veut rassembler les hommes de guerre et non des démons.

D’autres croient qu’il s’agit de l’arrivée de Christ (le Roi du Nord) avec Ses Saints.
Jésus et Ses Saints ne peuvent pas être cette armée. Dans Apocalypse 19:19, Jean
nous dit clairement : « Et je vis la bête [militaire] et les rois de la terre et leurs
armées,  assemblées pour faire la guerre  à celui qui était monté sur le cheval
[Jésus], et à Son armée ». Jésus fera face à ce qui restera des 200 millions de
cavaliers, qui, croyant qu’il s’agit d’une attaque d’extraterrestres, voudront, à Son
arrivée,  Lui  faire  la  guerre  également.  Ces  armées  seront  donc  composées
d’humains et non d’esprits malins. Nous verrons, en temps et lieu, comment Jésus
règlera le cas de ces armées, ainsi que celui de la guerre à tout jamais.

Les armées viendront alors de tous ces points cardinaux, c’est-à-dire, de tous les
pays, les petits comme les grands, les faibles comme les forts. Pensez-y un peu, il
serait quasiment impensable et impossible pour un seul pays, ou même plusieurs
pays associés, comme sous l’égide de l’OTAN, de financer une telle armée. Je ne
crois pas qu’à l’heure actuelle, il y ait des pays avec des armées d’au-delà d’un
million  de soldats. Même la Chine, avec sa population d’au-delà d’un milliard
d’habitants, ne pourrait pas financer une telle armée. Car, logiquement parlant, elle
causerait la faillite complète de son système économique pour l’entretenir.

Depuis  plusieurs  années,  il  se  forme  des  blocs  économiques,  comme  celui  de
l’Europe Unie, l’Amérique, unissant éventuellement le Canada, les Etats-Unis et le
Mexique, ainsi que le bloc des pays du Pacifique. Ces blocs, malgré les petites



frictions  sur  certains  produits  importés  et  exportés,  fonctionnent  encore
relativement bien. Mais nous voyons déjà plusieurs manifestations de travailleurs un
peu partout, causées par les compagnies qui déplacent leurs opérations dans les
pays  où  la  main-d’œuvre  est  moins  dispendieuse.  Ces  grandes  corporations
s’enrichissent  énormément,  mais  au  détriment  de  nombreux  ouvriers  qui  se
retrouvent soudainement sans gagne-pain. Ces frictions vont aller en grandissant, au
fur et à mesure qu’un bloc se sentira désavantagé par les décisions protectionnistes
d’un autre. Dans les crises économiques, on protège ses emplois en réduisant les
importations de denrées qu’on peut facilement produire chez soi. Dans ces situations
vous noterez que ce sont très souvent les plus puissants qui transgressent les
règlements qu’ils ont eux-mêmes mis en place.

C’est dans ce contexte que les Juifs sionistes aiment travailler. Les Juifs vivant en
Amérique oeuvrent-ils pour l’Amérique ? Les Juifs d’Angleterre oeuvrent-ils pour
l’Angleterre ? Les Juifs français oeuvrent-ils pour la France ? Pourtant, ce sont eux
qui, dans ces différents pays et encore bien d’autres, détiennent le pouvoir financier,
économique, militaire et politique. Ils pourraient facilement coordonner les moyens
pour que les  populations bénéficient  de cette multitude de denrées et  produits
fabriqués par les industries juives. Mais il demeure continuellement dans le plan des
Juifs talmudistes sionistes d’étrangler les pays des divers blocs économiques qu’ils
poussent les goyim (non juifs) à créer. En ce moment, on ne parle que de la crise
économique dans le monde entier et on veut nous faire croire qu’elle est le produit
incontrôlé du cours aléatoire de l’économie. Il leur est alors facile, comme dans les
années 1920, de susciter des faillites et des fermetures d’usines afin de créer un
chômage de plus en plus aiguë et problématique. C’est de cette façon que les Juifs
souhaitent démontrer jusqu’à quel point le système économique et social des goyim
va mal et doit être remplacé.

Cela leur donnera le prétexte désiré pour imposer facilement leur NOUVEL ORDRE
MONDIAL  afin  de  dominer  la  terre  entière.  Les  conflits,  que  nous  voyons
régulièrement dans les nouvelles, sont la politique de surface  que ces pouvoirs
occultes sionistes veulent que nous prenions pour acquise, afin de mieux voiler ce
qu’ils préparent dans leurs réunions closes. Même les « conflits » entre les blocs
économiques sont très bien orchestrés pour faire rouler l’économie malgré cela. On
voudrait nous faire gober ce semblant d’antagonisme, tout comme on nous a fait



gober  la  «  Guerre  froide  »  américano-soviétique  après  la  Deuxième  Guerre
Mondiale. John Kennedy savait qu’en réalité cette guerre n’existait pas, et lorsqu’il a
voulu dénoncer la chose publiquement, on l’a assassiné.

La  Deuxième  Guerre  Mondiale  n’a  pas  éclaté  par  hasard.  Elle  avait  été
minutieusement  planifiée  pour  servir  les  intérêts  des  pouvoirs  dissimulés  qui
conduisaient les « deux factions adverses ». N’oublions pas que ce sont les fonds
du gouvernement américain et la puissance de Rockefeller qui ont fourni l’argent
pour créer le Parti nazi de Hitler, qui, complètement imbu de son pouvoir et au
paroxysme de sa gloire, se croyait capable d’établir un gouvernement mondial de

mille ans dans la paix, le 3ème Reich ou Royaume, sous le régime aryen allemand.
Il existe beaucoup d’exemples de ces façades impliquant des familles comme les
Rothschild d’Angleterre, où les véritables enjeux sont profondément camouflés, et où
l’on offre à la connaissance publique de faux conflits, de faux antagonismes. C’est
toujours la théorie de Hegel qui joue : thèse + antithèse = synthèse.

Dieu, cependant, connaît très bien le cœur humain qu’Il décrit ainsi : « Le cœur est
trompeur par-dessus tout, et désespérément malin » (Jérémie 17:9). Donc, malgré
les  plans  machiavéliques  les  mieux  planifiés,  il  arrive  souvent  des  situations
complètement inattendues, qui viennent mêler les meilleurs plans des architectes
sataniques. Le livre de l’Apocalypse nous décrit une telle rupture dans les plans de
ces pouvoirs occultes, et qui sera causée, comme toujours, par la cupidité et la soif
du pouvoir. Quand cette bête des temps de la fin sera tellement puissante qu’on
dira  :  « Qui  est  semblable  à  la  bête,  et  qui  pourra  combattre  contre  elle  ?  »
(Apocalypse 13:4),  Satan utilisera ce moment précis  pour faire virevolter « des
amis » les uns contre les autres. Satan aura ainsi la permission de provoquer la
Troisième Guerre Mondiale en se servant de trois démons puissants qui feront des
prodiges pour la provoquer.

« Et je vis sortir de la gueule du dragon, et de la gueule de la bête, et de la bouche
du faux prophète, trois esprits immondes, semblables à des grenouilles. Car ce sont
des esprits de démons, qui font des prodiges, qui vont vers les rois de la terre et
du monde entier, afin de les rassembler [avec leurs armées], pour le combat du
grand jour du Dieu tout-puissant » (Apocalypse 16:13-14). Quand ces armées auront
éliminé le tiers des habitants de la terre, elles se dirigeront progressivement, et



sans même le réaliser, vers la vallée de Josaphat, où Jésus anéantira ce qui en
restera, pour en finir avec les guerres. Joël nous dit que ce sont : « Des multitudes,
des multitudes dans la vallée du jugement ! Car le jour de l’Éternel est proche,
dans la vallée du jugement » (Joël 3:14).

Gardons continuellement en mémoire que Satan, l’instigateur du Nouvel Ordre
Mondial,  a toujours dans son  plan de détruire complètement l’humanité, pour
contrer le plan de Dieu de Se former une Famille divine. Dans les désaccords entre
groupes, peu importe la signature de pactes, le plus fort veut toujours faire la loi par
toutes sortes de menaces et de pressions. Ceux qui hésitent à emboîter le pas ou qui
s’y opposent, se retrouvent éventuellement face à un conflit armé. Lorsqu’une telle
situation persiste et qu’elle implique plusieurs pays, le climat politique devient gâté.
Suite  à  des «  coups de poignard politiques »,  qui  seront  sûrement  assénés,  le
résultat évident causera une détérioration économique mondiale et sans solution
diplomatique. Alors, tous les pays s’armeront en conséquence afin de se protéger.
Même les forces maléfiques ne pourront plus tout contrôler. Dieu est toujours en
charge et permettra ces choses afin d’en finir au plus vite avec ce système de
confusion créé par Satan.

C’est  ainsi  que  tous  les  pays  des  différents  blocs  mettront  leurs  armées  à  la
disposition  du Nouvel  Ordre  Mondial  juif  sioniste  qui  sera  séduit  par  les  trois
démons envoyés par le dragon, la bête et le faux prophète. Leur but sera d’anéantir
toute opposition à leurs projets infernaux au point de provoquer la guerre contre
tous les « ennemis » du système. Ils viendront, nous dit ce passage de l’Apocalypse,
des  quatre  coins  de  la  terre,  détruisant  le  tiers  de  l’humanité,  comme nous
pouvons voir au verset 18, dans une véritable Guerre Mondiale ! Rappelons-nous
continuellement que le seul but de Satan est d’anéantir l’humanité, incluant toutes
ces sociétés secrètes qui le servent si bien depuis des siècles. Les Saintes Écritures
nous disent que ce qui restera de ces armées aboutira éventuellement à un endroit
bien indiqué au chapitre 16:16. Cet endroit se nomme Armageddon (montagne de
la  déroute).  Ce  lieu  est  précisément  où  Jésus  voudra  les  avoir  !  Nous  aurons
beaucoup plus de détails sur cette bataille plus loin.

Nous avons ici la première indication, dans ce livre, où des armées venant de toutes
les directions — est, ouest, nord et sud — seront liées dans un combat mortel



hallucinant. Ce qui est intéressant de constater, c’est que, sans savoir pourquoi,
elles se dirigeront progressivement vers la plaine de Meguiddon où elles seront
rassemblées comme dans un filet, pour « le combat du grand Jour du Dieu Tout-
Puissant » (Apocalypse 16:14). Ce que nous voyons ici, au chapitre 9, ce sont les
préparatifs pour l’exécution éventuelle de la Troisième Guerre Mondiale, ainsi
que  la  réalisation  prophétique  de  cet  événement  catastrophique  qui  sera,
heureusement, de courte durée. Une chance que « ces jours seront abrégés », car
il ne resterait personne de vivant sur la terre !

À la lumière de ce à quoi nous assistons présentement, il est fort possible que la
Troisième  Guerre  Mondiale  débutera  par  un  conflit  pour  détruire  le  monde
musulman par les armées du reste du monde. C’est un sale boulot que les Juifs sont
en train de faire exécuter par les nations « chrétiennes » (faisant ainsi d’une pierre
deux  coups).  Regardez  la  vaste  campagne  de  dénigrement  portée  contre  les
fanatiques de l’islam. Le sataniste Albert Pike, dirigeant suprême des Illuminati

mondiaux du 19e  siècle,  avait  prédit  (dans sa volumineuse brique,  Morals and
Dogmas) que la Troisième Guerre Mondiale en serait une située en Palestine et
mettant aux prises Israël et le monde arabe. Or, le pays que l’on dénomme Israël
présentement,  fondé en 1948 par les Nations Unies,  n’existait  même pas à son
époque ! En comprenant alors que le Sanhédrin juif est derrière les religions comme
le catholicisme et l’islam, il n’y a rien d’étonnant à ce qu’ils rassemblent plusieurs
armées des non-Juifs pour provoquer la guerre contre les Arabes.

Continuons, maintenant, au sujet de ces armées, dans Apocalypse 9:17 : « Or je vis
ainsi les chevaux dans la vision ; ceux qui étaient assis dessus, avaient des cuirasses
de couleur de feu, et d’hyacinthe, et de soufre… » De quoi est-il question, ici ?
N’oublions jamais que nous sommes en train de lire la description d’une vision de
Jean dans les années 90, décrivant des évènements qui ne sont pas encore arrivés en
l’an 2009 ! Jean tente de nous décrire des armes de guerre modernes dans un
langage de son temps. « Les chevaux avec des cuirasses » suggèrent des chars
d’assaut, des lance-missiles et bon nombre d’autres véhicules de guerre modernes et
sophistiqués. Les différentes couleurs, c’est-à-dire, le feu, l’hyacinthe et le soufre,
nous  suggèrent  peut-être  les  couleurs  qui  seront  utilisées  pour  identifier  les
combattants de chaque bloc, car la majorité des pays seront impliqués dans ce



conflit mondial.

Nous avons vu cela durant la Deuxième Guerre Mondiale, où des armées, quoique
alliées,  portaient  quand  même des  costumes  tout  à  fait  différents  pour  mieux
s’identifier  entre  eux.  C’était  une  question  de  fierté  nationale.  Ces  différentes
couleurs seront vraisemblablement encore utilisées pour identifier ces combattants,
même si les armées auront préalablement été unifiées sous une même bannière et
seront toutes sous les ordres du Sanhédrin et du Faux Prophète. Ce sera à nouveau
une question de fierté nationale et ces pouvoirs infernaux n’auront aucune objection
à satisfaire et accommoder la fierté nationale, particulièrement quand ils voudront
s’en servir pour la destruction de leurs opposants.

La deuxième partie du verset 17 nous déclare : « …les têtes des chevaux étaient
comme des têtes de lions, et de leur bouche il sortait du feu, de la fumée et du
soufre. » Ces bouches de lions d’où sortaient le feu, la fumée et le soufre pourraient
facilement être une description de nos lance-flammes, les mortiers lourds, ou même
des missiles nucléaires qui tuent, soit par le feu, la radiation ou par des gaz toxiques.
La technologie que détient en secret le pouvoir dominateur occulte est beaucoup
plus avancée que celle qui est offerte au grand public. Il se peut fort bien qu’une
panoplie d’armes très sophistiquées, dont nous n’avons pas idée présentement, soit
déjà disponible dans les immenses entrepôts bâtis secrètement dans divers endroits
du monde, principalement aux Etats-Unis. Juste aux USA, il y a plus de 170 bases
souterraines, certaines situées à une profondeur de 2 km. Lorsque ces armements
seront utilisés, la description de l’apôtre Jean pourra s’avérer soudainement d’une
étonnante précision.   

Au verset 18, Jean nous dit que « La troisième partie des hommes fut tuée par ces
trois choses, par le feu, par la fumée, et par le soufre, qui sortaient de leur bouche. »
On ne peut qu’imaginer, ici, la puissance épouvantable de ces armes de guerre qui
tueront autant d’humains en si peu de temps ! Verset 19 : « Car leur pouvoir était
dans leurs bouches et dans leurs queues, et leurs queues, semblables à des serpents,
avaient des têtes ; et par celles-ci elles faisaient du mal. » Les « queues semblables à
des serpents qui font du mal » pourraient être nos hélicoptères modernes équipés de
lance-missiles ou de rayons laser logés dans la queue de l’appareil. Cela pourrait
être aussi  une description d’armes déjà inventées et bien dissimulées,  mais qui



seront sûrement disponibles à ce moment-là. L’expression «avaient des têtes  »
suggère que l’apôtre Jean voyait vraisemblablement la tête de soldats à travers le
vitrage de cockpits à la queue des appareils et qui braquaient leurs armes sur
l’ennemi.

Il  est  de  ce  fait  sans  doute  question  d’une  énorme  campagne  militaire  qui
massacrera le tiers de la population terrestre encore vivante à ce moment là, dans
une tuerie épouvantable. Satan s’en réjouira certainement. Nous allons y revenir
plus loin dans ce livre, car nous allons découvrir que les sept trompettes et les sept
derniers  fléaux  sont  inter  reliés.  C’est  comme  si  Dieu  répondait  à  chaque
méchanceté des hommes avec le même remède. Un peu comme les fléaux que Dieu
avait fait pleuvoir sur l’Égypte et qui furent, si vous vous rappelez, dirigés contre
plusieurs de leurs dieux païens.

La scène finale de cette sixième trompette nous montre la réaction des survivants
face à ces désastres. Verset 20 : « Et le reste des hommes qui ne furent pas tués par
ces plaies, ne se repentirent point des œuvres de leurs mains, pour cesser d’adorer
les démons, et les idoles d’or, d’argent, d’airain, de pierre, et de bois, qui ne peuvent
ni voir, ni entendre, ni marcher. » Vous noterez que l’adoration des démons est citée
en premier. Nous avons donc la raison qui explique le manque total de repentir.
Vous avez ici des gens qui, à cause du travail de ces démons pendant cinq mois, vont
rejeter  Dieu  pour  croire  plutôt  les  mensonges  sataniques,  ce  qui  endurcira
complètement leur cœur. C’est comme si Dieu leur disait : « Vous voulez adorer des
démons ? Alors je vais vous accommoder, mais vous en découvrirez vous-mêmes les
conséquences. »

Allons voir dans 2 Thessaloniciens 2:11. C’est ce que Paul nous décrit quand il
déclare : « C’est pourquoi Dieu leur enverra un esprit efficace d’égarement, pour

qu’ils croient au mensonge [mais pourquoi ?] ; 12Afin que tous ceux qui n’ont pas cru
à  la  vérité,  mais  qui  ont  pris  plaisir  dans  l’injustice,  soient  condamnés.  »
Condamnés à quoi au juste ? À subir les conséquences de ce que l’adoration des
démons produit : le chaos total dans leur esprit et dans leur vie. À cause de ces
démons, les gens seront complètement mêlés et insensibles. C’est ce qui arrive trop
souvent aux individus qui s’amusent avec les pratiques camouflées et l’invocation
des esprits. Leurs cœurs s’endurcissent à la vérité et ils deviennent incapables de se



repentir.

Aujourd’hui, vous noterez que ce sont ceux qui détiennent les ficelles du pouvoir qui
consultent le plus les démons dans des séances de spiritisme. L’ancien président
George W. Bush fait partie d’une société secrète illuminatiste appelée « Skull &
Bones », y ayant été initié à l’Université de Yale et toute sa famille fait régulièrement
des sacrifices à Satan depuis des générations. Son prédécesseur Bill Clinton fait
également partie du Council on Foreign Relations (CFR), organisme semi-secret d’où
proviennent une éminente partie des politiciens du gouvernement américain et qui
prépare  l’élite  gouvernante  des  pays.  Lui  et  son  épouse  Hillary  sont  reconnus
comme de fervents adeptes du spiritisme où ils invoquent couramment les esprits
« protecteurs », c’est-à-dire, les démons ! Saviez-vous que Michelle, l’épouse du
président Obama est membre du CFR ?On nous déclare que n’importe quel individu
pourrait devenir le président des Etats-Unis. Si vous ne faites pas partie de la franc-
maçonnerie ou de toute autre société secrète dirigée par la juiverie internationale,
n’y pensez même pas ! C’était dans un groupe semblable de société secrète (le
Groupe de Thulé allemand) que faisait  partie Adolf  Hitler.  Ce sont des sociétés
satanistes qui, en utilisant la guerre font, sans l’avouer directement, des sacrifices
humains à leur dieu !

En 2003, j’ai vu un programme télévisé à propos d’une secte, aux États-Unis, qui se
déclare pourtant « chrétienne » et qui prétend adorer Dieu en manipulant  des
serpents venimeux durant leurs réunions. Ils vont jusqu’à sacrifier leurs enfants en
les forçant à jouer avec ces serpents. Selon eux, ceux qui se font piquer et survivent
sont sûrement remplis du Saint-Esprit. Tandis que ceux qui meurent n’avaient tout
simplement pas le Saint-Esprit, et on les enterre comme des animaux, sans aucune
émotion ni remords. Et l’on se fait passer pour une église chrétienne !

Toutefois, partout dans la Bible où le serpent est utilisé pour symboliser quelque
chose, c’est toujours Satan. Les adeptes de ces rites démoniaques sont portés à se
faire des idoles, soit en or, en argent ou soit sous forme de chaînes, de médaillons et
de figurines. On se met à croire aux révélations des boules de cristal, on adore les
séances  où  on  invoque  les  esprits,  donc,  toutes  sortes  d’activités  où  Dieu  n’a
vraiment pas Sa place. Si toutes ces manifestations surnaturelles qui se produisent
durant ces séances ne viennent pas de Dieu,  il  est alors tout à fait logique de



conclure qu’elles doivent provenir des démons ! En parlant de ces idoles, Dieu
ajoute un peu de sarcasme, en disant qu’elles ne peuvent « ni voir, ni entendre, ni
marcher ». Quoique ces gens en pensent, leurs idoles ne peuvent rien faire pour
eux.

Cette  soumission  superstitieuse  aveugle  à  ces  enseignements  étranges  sera
tellement bien ancrée dans leur esprit qu’ils refuseront de changer leur style de vie,
malgré ce jugement terrible qui s’en vient. Verset 21 : « Ils ne se repentirent pas
de leurs meurtres, ni de leurs enchantements, ni de leurs impudicités, ni de leurs
rapines.  »  Fidèles  à  eux-mêmes,  ils  ne  se  repentiront  pas  de  leurs  meurtres,
incluant sans doute les avortements où on refuse de laisser naître un enfant qu’on a
pourtant  conçu.  Et,  laissez-moi  vous  dire,  qu’il  n’y  a  aucune  indication,
présentement, démontrant que l’humanité va faire des progrès spirituels dans ce
domaine,  car d’années en années,  au lieu de réduire,  le  nombre d’avortements
augmente.

Le monde ne se repentira pas de ses enchantements. Dans la version Martin 1855,
ce mot est traduit par « empoisonnements ». C’est intéressant de constater que le
mot grec utilisé ici  est pharmakeia  d’où vient le mot « pharmacie »,  qui veut
simplement dire « drogue ». Il n’y a pas si longtemps de ça, le terme courant pour
pharmacie en anglais était « drugstore ». La prolifération mondiale du trafic de la
drogue est un phénomène inexplicable. Pourquoi un individu veut-il se droguer de
nos jours, surtout avec toute la connaissance disponible sur les effets néfastes de
ces substances ? C’est comme s’il  y  avait  quelque chose de magique  dans les
drogues. Les gens paraissent ensorcelés à vouloir les utiliser. Il est prédit que ces
enchantements prendront une dimension démesurée dans les temps de la fin.

Ils  ne  se  repentiront  pas  non  plus  de  leurs  impudicités,  c’est-à-dire  de  leur
immoralité sexuelle et spirituelle ! Que ce soit dans le marketing ou dans l’étalage
des produits, tout ce qui nous entoure est orienté vers le sexe. On se dirige vraiment
vers  une explosion  dans  cette  orientation  où le  mot  fidélité  sera  synonyme de
« stupidité ». C’est plutôt l’infidélité, de nos jours, qui est « in » et deviendra la
norme. Le but de Satan est de séduire, de détruire le mariage et, par le fait même,
la famille ! Satan sait très bien qu’en détruisant le noyau familial, l’unité créée dans
une bonne famille disparaît, et il lui sera plus facile par la suite de séduire et de



détruire les gens individuellement. L’impudicité spirituelle, c’est l’abandon de la
vérité,  pour  s’attacher  aux  fausses  doctrines  comme étant  la  vérité,  donc  une
infidélité spirituelle envers Dieu. Plus nous avançons vers les derniers jours, plus
les gens ont de la difficulté à faire la distinction entre le vrai et le faux.

Finalement, les rapines ou larcins sont gardés pour la fin. Il est question de fraudes
monumentales,  de  détournement  de  fonds  de  grandes  corporations  ou  de
compagnies de trust où sont investis des milliards de dollars de fonds de pension,
accumulés par des citoyens honnêtes. Imaginez apprendre que l’argent qui devait
servir  à votre sécurité financière durant votre retraite a été détourné vers des
comptes  personnels  aux Bahamas ou ailleurs.  Nous voyons de plus  en plus  de
transactions frauduleuses à la  Bourse depuis quelques temps.  Les fraudes chez
Enron, World Com, Bernard Madoff et Nortel ne sont qu’un avant-goût de ce qui s’en
vient.  On  ne  peut  s’imaginer  en  observant  cette  chute  des  banques  et  des
compagnies d’assurances, jusqu’à quel point l’être humain cupide peut se montrer
extrêmement ingénieux à faire le mal.

Il  devient  de  plus  en  plus  évident  qu’un  petit  groupe  de  malfrats  contrôlant
l’économie mondiale est prêt à faire chuter dans la faillite totale tous les pays du
monde dans le but de former un seul gouvernement mondial sous sa domination. Et
pour y arriver, ces gens sont prêts à sacrifier la majeure partie de la population
terrestre  uniquement  pour  accomplir  leur  plan  purement  démoniaque.  Ce  qui
semble incompréhensible, c’est qu’après ce bain de sang si épouvantable, où le tiers
de la population terrestre sera anéanti, les gens qui survivront demeureront encore
égoïstes, le cœur endurci. Voilà le résultat inévitable quand la conscience n’existe
plus ! Nous pouvons alors comprendre plus facilement pourquoi Dieu sera obligé
d’amener tous ces jugements à leur conclusion le plus rapidement possible.

Au  chapitre  10,  nous  arrivons  face  à  face  avec  des  mystères  qui  ont  semé la
confusion chez plusieurs étudiants de la Bible, tout au long des siècles. En tant que
serviteurs  de  Dieu,  nous  avons  quand même le  droit  de  nous  poser  certaines
questions. Comme : Pourquoi vivons-nous dans un tel monde ? Pourquoi Dieu tarde-
t-Il à intervenir ? Pourquoi Dieu laisse-t-Il les choses se détériorer ainsi ? Lorsqu’on
suit les nouvelles et que l’on voit toutes ces injustices judiciaires, on se demande où
en est rendue notre justice ! Quand on voit la cruauté des supposées « épurations



ethniques », comme en Bosnie et ailleurs, on se demande comment Dieu peut-Il
regarder ces choses sans réagir. Lorsqu’on voit l’augmentation des crimes contre la
personne, la violence conjugale, les agressions sexuelles, les vols et les meurtres,
pourquoi Dieu demeure-t-Il silencieux ? Ne voit-Il pas  ce qui se passe sur cette
terre ? Oh, si ! Dieu voit tout cela. Mais Il veut que l’homme aussi voit cela et qu’il
admette qu’il en est responsable et non pas son Créateur.

Dans les chapitres 8 et 9, nous avons vu plusieurs désastres prédits, mais qui ne sont
pas encore survenus,  même à ce jour.  Les  serviteurs  de Dieu ont  la  nécessité
maintenant  d’être  encouragés et  consolés.  Le Saint-Esprit  anticipe toujours  ces
besoins et Il nous donne un moment de répit dans ce chapitre 10 et dans une partie

du 11ième chapitre. C’est comme une intermission pour nous faire part de certaines
précisions avant le déclenchement de la septième trompette. Nous avons vu cette

sorte d’intermission entre le 6ième et le 7ième sceau. Nous voyons la même chose se
produire ici.

Nous allons voir trois mystères dévoilés dans ce 10ième chapitre. Le premier est le
mystère de cet ange puissant que Jean voit au tout début du chapitre. Au verset 1 :
« Et je vis un autre ange puissant qui descendait du ciel, environné d’une nuée ; et il
avait un arc-en-ciel sur la tête, et son visage était comme le soleil, et ses pieds
comme des colonnes de feu. » Nous avons ici plusieurs indices ou symboles pour
identifier cet ange comme étant l’Ange de l’Éternel. Le même qui accompagna la
nation d’Israël durant leur pèlerinage de quarante ans dans le désert. Il apparaît
toujours quand Israël est en évidence dans le programme de Dieu. Cet événement
nous indique donc où nous en sommes rendus historiquement parlant, dans cette
prophétie.  Notons ce qu’annonçait  Malachie 3:1 :  « Voici,  je  vais  envoyer mon
messager [Jean-Baptiste], et il préparera la voie devant moi, et soudain entrera dans
son temple  le  Seigneur  que  vous  cherchez,  et  l’Ange  de l’alliance  que  vous
désirez. Voici, il vient, a dit l’Éternel des armées. »

Au verset 1 d’Apocalypse 10, l’Ange est enveloppé d’une nuée. Vous souvenez-vous
comment Il était dans cette nuée qui se déplaçait le jour devant Son peuple d’Israël
pour le protéger contre la chaleur du soleil  ? Tandis que le soir, cette nuée se
transformait en colonne de feu pour le réchauffer durant la nuit ? Quand le temple



fut construit à Jérusalem, cette nuée avait rempli le Saint des saints lors de sa
consécration.  Elle  s’appelait  shekinah,  ou « nuée de la  gloire »,  une indication
évidente de la présence même de Dieu. Son visage comme le soleil, et ses pieds
comme des colonnes de feu, nous indiquent qu’il s’agit de nul autre que Jésus dans
un de Ses multiples rôles.

Il Se présente ici comme l’Ange de l’Éternel, puissant Serviteur fidèle de Dieu et le
Chef de tous les anges. L’arc-en-ciel au-dessus de Sa tête nous ramène au verset 3
du chapitre 4, devant le trône de Dieu où Jésus était assis avec le Père. Nous avons
vu aussi Son visage briller comme le soleil au chapitre 1, verset 16, alors qu’Il était
debout au milieu des Églises. Précisons que Jésus, présenté ici comme l’Ange de
Dieu, prend le sens de Messager (Porte-Parole). Jésus n’était pas un ange créé par
Dieu comme certaines sectes religieuses veulent nous faire croire. Jésus n’est pas
l’ange Michaël  non plus  !  Ces idées sont  contraires au sacrifice de Dieu  fait
homme.  Un ange ne peut pas sauver l’humanité par son sang  ni  effacer nos
péchés. Les anges sont simplement « des esprits destinés à servir, et envoyés pour
exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut » (Hébreux
1:14). Un esprit n’a pas de sang à verser.

Apocalypse 10:2 : « Il tenait à la main un petit livre ouvert ; et il mit le pied droit sur

la mer et le gauche sur la terre ; 3Et il s’écria d’une voix forte, comme un lion qui
rugit et après qu’il eut crié, les sept tonnerres firent entendre leurs voix. » Jean voit
cet  Ange puissant avec un pied sur la  mer et  l’autre sur la  terre.  Nous avons
préalablement  vu  que,  symboliquement  parlant,  la  terre  représentait  la  nation
d’Israël  tandis  que la  mer représentait  les  nations païennes.  Ceci  nous indique
conséquemment que Jésus est le Maître de toutes les nations de la terre entière.
Donc, Son gouvernement à venir sera un gouvernement mondial. Le dernier indice,
Sa voix forte qui rugit comme un lion, nous ramène au chapitre 5 où Jésus est
symbolisé par le Lion de la tribu de Juda. Il rugit en vainqueur, car Il a vaincu le
monde. Cet événement nous dévoile aussi que Son avènement est proche et que
Son  peuple,  l’Israël  de  Dieu  (Galates  6:16),  sera  rassemblé  pour  prendre
possession  de  la  terre  promise  par  Dieu  à  Abraham.

Dans Joël 3:1-2, Dieu dit :  « Car voici,  en ces jours-là, et dans ce temps où Je
ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem, Je rassemblerai toutes les nations



et les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; et là J’entrerai en jugement avec
eux, au sujet de Mon peuple et de Mon héritage, Israël, qu’ils ont dispersé parmi
les  nations,  en  se  partageant  Mon  pays  ».  Cela  devait  sûrement  être  très
encourageant pour Jean qui savait ces choses, car, encore une fois, nous voyons
Dieu, toujours en charge, même durant les catastrophes. Tout doit se faire selon Son
horaire.

Quand cet Ange crie, sept tonnerres  se font entendre. Jean avait parfaitement
compris ce que ces sept tonnerres avaient dit. Mais comme il vient pour l’écrire, il
reçoit un ordre du ciel de ne pas écrire ce qu’il entendit. Tout le reste pouvait être
dévoilé,  sauf cette partie  de la révélation, qui devait demeurer scellée pour le
moment. C’est précisément ce que Jean nous déclare dans Apocalypse 10:4 : « Et
quand  les  sept  tonnerres  eurent  fait  entendre  leurs  voix,  j’allais  écrire  ;  et
j’entendis du ciel une voix qui me disait : Scelle les choses que les sept tonnerres
ont dites, et ne les écris point. »

Si quelqu’un vient vous dévoiler ce que ces sept tonnerres ont dit, s’il vous plaît, ne
le croyez pas ! Seul Jean le savait et il ne l’a pas écrit. Le tonnerre est un symbole
qui annonce toujours un jugement de Dieu. Alors, ces tonnerres ont quelque chose
à voir avec les jugements. Pourquoi Dieu a-t-Il voulu les sceller ? Jean ne nous le dit
pas. Il a simplement obéi à la directive qu’il a reçue. Paul a aussi vécu une pareille
situation, quand il fut ravi au ciel en esprit. Tournez votre Bible à 2 Corinthiens
12:4, où Paul  nous déclare qu’il :  « fut ravi dans le paradis, et y entendit des
paroles ineffables, qu’il n’est pas possible à l’homme d’exprimer. » Nous avons
donc deux situations où Dieu scelle  une vérité  qu’Il  ne veut  pas nous dévoiler
maintenant,  mais qu’Il  Se réserve pour un temps futur.  Il  va sûrement nous la
dévoiler un jour, mais pas tout de suite. Dieu Se réserve de tels privilèges.

Il est intéressant de noter que ce passage est le seul qui ne peut pas s’expliquer par
d’autres  passages dans les  Saintes  Écritures,  ce  qui  nous indiquerait  que Dieu
réserve donc des surprises à Satan. Si Dieu avait fait écrire ce que disaient les sept
tonnerres,  Satan  se  serait  exécuté  comme il  a  fait  avec  les  autres  prophéties
révélées dans la Bible. Il se serait arrangé pour que ses serviteurs, eschatologistes
et  télévangélistes  à  la  noix,  livrent  leurs  interprétations  tordues,  afin  que  les
pouvoirs mondiaux posent des gestes qui auront l’allure d’accomplir les prophéties.



Il  est  fort  possible cependant que les 144 000 recevront la révélation des sept
tonnerres, mais à un moment où Satan n’aura plus le temps de les falsifier ou de
les tordre. Seront-ils révélés aux 144 000 et aux deux Témoins pour prouver leur
crédibilité au monde entier dans les derniers jours ? Bonne question…

Allons voir un beau verset dans Deutéronome 29:29 où Moïse nous dit que « les
choses cachées appartiennent à l’Éternel notre Dieu, mais les choses révélées sont
pour nous et pour nos enfants à jamais, afin que nous mettions en pratique toutes
les paroles de cette loi. » Voilà pourquoi nous devons étudier la Parole de Dieu avec
soin, d’abord pour découvrir ce que Dieu veut  nous révéler, et ensuite, dans la
deuxième partie du verset 29, afin que nous mettions en pratique ce que nous
avons appris. À quoi sert de découvrir la volonté de Dieu dans les Saintes Écritures
si nous décidons de passer outre dans l’application personnelle de cette vérité dans
notre cheminement vers le Royaume ?

Revenons à Apocalypse 10:5 où il est écrit : « Et l’ange que j’avais vu se tenir sur la

mer et sur la terre, leva sa main vers le ciel, 6Et jura par celui qui vit au siècles des
siècles… » Remarquez que cet Ange jure par Dieu Lui-même. Aucun ange ne peut
faire cela. Seul Dieu ou Jésus possède ce privilège. Notez aussi, au verset 6, qu’Il
jure par Celui « qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les choses qui y
sont, et la mer et les choses qui y sont, qu’il n’y aurait plus de temps. » Regardons
attentivement au verset 7 ce qu’Il jure : « Mais qu’aux jours où le septième ange
ferait entendre sa voix, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu
s’accomplirait, comme il l’avait déclaré à ses serviteurs les prophètes. » Cet Ange
qui jure n’est nul autre que Jésus Lui-même, dans le rôle de la Parole de l’Éternel,
le Créateur, par Qui et pour Qui toutes choses existent.

Dans Hébreux 6, au verset 13, on peut lire : « En effet, lorsque Dieu fit la promesse
à Abraham, comme il ne pouvait pas jurer par un plus grand, il jura par lui-même. »
Dieu peut faire cela, car quand Dieu jure, la chose va assurément arriver. Donc, au
moment où la septième trompette va sonner, il  n’y aura plus de délai.  Dieu ne
retiendra  plus  Sa  patience.  C’est  à  ce  moment  précis  que  Jésus  saisira  les
commandes  de  Son  règne  sur  toutes  les  nations  de  la  terre.  Après  Sa
résurrection, peu de temps avant Son ascension au ciel, Jésus réunit Ses disciples
sur le mont des Oliviers. « Et Jésus, s’approchant, leur parla et leur dit : Toute



puissance m’a été donnée dans le ciel et sur la terre » (Matthieu 28:18). Maintenant,
Il S’en vient pour exercer Son pouvoir.

Regardons ensemble ce qui est écrit dans Apocalypse 11:15 : « Or, le septième ange
sonna de la  trompette,  et  de grandes voix  se  firent  entendre dans le  ciel,  qui
disaient : Les royaumes du monde sont soumis à notre Seigneur et à son Christ, et
il  régnera  aux  siècles  des  siècles.  »  Notez  maintenant  ce  que  les  vingt-quatre
vieillards assis devant Dieu au ciel Lui disent au verset 17 : « Nous te rendons
grâces, Seigneur Dieu Tout-Puissant, qui es, et qui étais, et qui seras, de ce que tu
as pris en main ta grande puissance, et de ce que tu es entré dans ton règne. »
C’est à ce moment exact que se réalisera cette belle prière de tous les saints, durant
tous les âges, « Que ton règne vienne afin que Ta volonté se fasse sur la Terre
comme elle se fait au ciel. »

La  nation  d’Israël  sera  rétablie  dans  sa  terre  promise  et  recevra  enfin  ses
promesses. Et Dieu va changer leur cœur de pierre en cœur de chair, tel que prédit.
Paul nous décrit l’importance de cette vérité dans Romains 11, où il explique à des
Romains  convertis,  anciennement  païens,  de  ne pas  se  glorifier  au détriment
d’Israël. Certains enseignants chrétiens prêchent, aujourd’hui, que les promesses
de l’Ancien Testament seront appliquées spirituellement seulement à l’Église et que
les descendants d’Israël, en tant que nation physique,  n’a aucun avenir. Faux !
Saviez-vous qu’à l’heure actuelle même Abraham à qui la promesse fut donnée, ne
l’a pas reçue ? Voici le témoignage d’Étienne en parlant d’Abraham : « Alors, étant
sorti du pays des Chaldéens, il vint demeurer à Charran. De là, après que son père
fut mort, Dieu le fit passer dans ce pays que vous habitez maintenant, où il ne lui
donna aucun héritage, non pas même un pied de terre ; mais il lui promit de lui
en donner la possession, et à sa postérité après lui, quoiqu’il n’eut point d’enfant »
(Actes 7:4-5). Abraham attend toujours l’accomplissement de cette belle promesse,
dans son cercueil, même aujourd’hui.

Dans Romains 11:18, Paul leur a dit : « …si tu te glorifies, sache que ce n’est pas toi
qui portes la racine, mais que c’est la racine qui te porte. » L’olivier franc, c’est
Jésus  qui est venu fonder l’Israël de Dieu,  lequel accomplira dans la Nouvelle
Alliance les promesses faites à Abraham ! La racine, c’est Christ ! Ésaïe 11:10 nous
dit que le Christ est la racine d’Isaï ; dans Ésaïe 53:2, il est écrit : « Toutefois il est



monté comme un rejeton devant lui,  et  comme une racine  sortant  d’une terre
altérée ; il n’y a en lui ni forme, ni apparence, quand nous le regardons, il n’y a rien
en lui à le voir, qui fasse que nous le désirions. » Ésaïe parlait de Jésus-Christ ! Il
faut donc interpréter l’Olivier Franc de Romains 11 comme étant le peuple d’Israël
de Dieu, issu de la racine qu’était Christ (Galates 6:16). « Ce Jésus est la pierre qui
a été rejetée par vous [les Israélites] qui bâtissez, qui a été faite la principale pierre
de l’angle. Et il n’y a de salut en aucun autre ; car sous le ciel il n’y a pas un autre
nom, qui ait été donné aux hommes, par lequel nous devions être sauvés » (Actes
4:11-12).

Il  ne  faudrait  pas  trébucher  dans  le  fameux  piège  dans  lequel  les  sionistes
voudraient  nous  faire  tomber  :  la  trappe  de  la  théologie  erronée  des  églises
actuelles. Les Gentils ont pu être greffés à l’olivier franc par la grâce de Dieu !
Regardons ce que Paul leur dit au verset 25 : « Car je ne veux pas, frères, que vous
ignoriez ce mystère, afin que vous ne soyez pas sages à vos propres yeux ; c’est
qu’une partie d’Israël [physique] est tombée dans l’endurcissement, jusqu’à ce que

toute la multitude des Gentils soit entrée dans l’Église [Israël de Dieu]. 26Et ainsi
tout  Israël  sera  sauvé…  »  Donc,  au  retour  de  Jésus,  quand  Israël  physique
reconnaîtra  enfin  Son  Messie,  c’est  alors  que  commencera  le  grand  travail  de
conversion de tous ceux qui sont tombés dans l’endurcissement, les juifs comme les
gentils, durant cette belle période du Millénium.

J’aimerais apporter une précision, ici. Notons que Paul parle dans ce passage à des
Romains convertis, toujours physiques, mais devenus partie intégrante de l’Église,
« Israël de Dieu ». Au verset 26, Paul fait une déclaration prophétique. Les deux
mots-clés dans ce verset  sont « Israël  »  et  « sauvés  ».  Israël  fait  clairement
référence à Israël de Dieu. Sauvés fait référence à la totalité de ceux qui seront
un jour immortels et feront partie de l’Église. Dieu va donc accomplir ce processus
en deux étapes bien déterminées. D’abord avec les prémices (Élus), et ensuite
avec le reste des humains qui formeront les nations immortelles dirigées par ces
Élus.  Rappelons-nous que,  lors du retour de Christ,  les  seuls  humains devenus
immortels seront les prémices, ceux de la Première Résurrection qui iront Le
rencontrer dans les nuées.

Tous les autres survivants de la terre seront encore à l’état physique, mais auront



accès au salut,  offert  gratuitement,  dans un cheminement vers leur  conversion
individuelle durant le Millénium. C’est le travail fantastique qui attend les Élus, et
dans lequel ils seront vivement engagés à enseigner ces gens, alors que Satan et ses
démons seront déjà enfermés dans l’abîme pendant mille ans (Apocalypse 20:3). Au
fur et à mesure que les gens se convertiront, juifs comme païens, ils formeront les
nations d’immortels sur lesquelles les Élus régneront. Mais qu’adviendra-t-il de
ceux qui, au retour de Christ, sont morts et sont toujours dans leurs cercueils ? Ils
ressusciteront mille ans plus tard (Apocalypse 20:5), juifs et païens, afin de passer
par le même processus d’enseignement que ceux du Millénium,  cette fois vers leur
propre conversion. Cette période s’appelle le Jugement du Grand Trône Blanc. Notez
le mot Blanc pour miséricorde, et non destruction comme certains bons pasteurs
«  chrétiens  »  se  plaisent  à  menacer  leurs  brebis  si  elles  osaient  quitter  leurs
congrégations !

Donc, quand tous ceux qui se convertiront librement et feront partie du Royaume
de Dieu éternel seront changés en êtres immortels, Paul déclare alors que « tout
Israël sera sauvé ». Paul ne parle plus d’une chronologie dans laquelle les juifs et
les païens doivent parvenir au salut,  il  prophétise clairement sur un évènement
extraordinaire. Il fait nettement référence à tous les sauvés devenus « Israël de
Dieu ». L’Église rendue complète, prête à recevoir le Père qui viendra vivre avec
Ses enfants dans cette belle Jérusalem Céleste qui descendra du ciel pour se poser
sur cette Terre. C’est dans ce sens que Paul a prophétiquement déclaré que « tout
Israël sera [futur] sauvé ».

Oui, en effet, Israël a réellement un futur, et tout un ! Cependant, au lieu d’être une
nation  séparée  des  autres,  comme  l’enseignent  une  bonne  partie  du
«  christianisme  »  d’aujourd’hui,  elle  bénéficiera  d’un  avenir  que  Dieu  offre  à
l’humanité entière. C’est ce que Dieu avait déclaré à Abraham : « Toutes les
familles de la terre seront bénies en toi » (Genèse 12:3). Dieu n’a pas un plan
séparé pour Israël physique qui régnerait seul sur la terre alors que l’Église serait
au ciel.  Ceci  est  une pure invention d’homme.  Qu’adviendrait-il  de ce peuple
physique, lors de la purification de la terre par le feu juste avant la descente de la
Jérusalem céleste sur la Terre ? Brûlé complètement ! Vous parlez d’une belle
bénédiction ! Dieu a un Plan unique pour l’humanité entière, où le juif converti,
comme le païen converti, fera partie d’un peuple immortel qui, dans son ensemble,



deviendra une famille  divine portant  le  nom « d’Israël de Dieu  »,  et  ce pour
l’éternité.  N’est-ce pas un Plan grandiose ?

Revenons  maintenant  dans  Apocalypse  10,  verset  8  :  «  Et  la  voix  que  j’avais
entendue du ciel, me parla de nouveau, et me dit : Va, prends le petit livre ouvert

dans la main de l’ange, qui se tient sur la mer, et sur la terre. 9J’allai vers l’ange, et
lui dis : Donne-moi le petit livre ; et il me dit : Prends-le et le dévore ; il remplira tes
entrailles d’amertume ; mais dans ta bouche, il sera doux comme le miel. » Il n’est
pas surprenant que cet ordre de l’ange ait eu un effet assez particulier sur Jean. Le
symbolisme utilisé ici de manger ce livre est une indication évidente que, manger la
Parole de Dieu devient un acte personnel  entre l’individu et Dieu. Quand nous
mangeons de la nourriture, avez-vous remarqué que notre métabolisme la digère et
extrait ce dont notre corps a besoin ? Cette nourriture transformée devient alors une
partie de nous-mêmes.

Lorsque  nous  nous  nourrissons  de  la  Parole  de  Dieu,  elle  doit  accomplir
exactement la même sorte de transformation en nous, et cela devrait se révéler
dans notre caractère, dans notre façon de vivre ainsi que dans nos agissements
quotidiens avec les autres. Cette Parole doit donc faire partie de nous ! Si nous ne
voyons pas cette transformation, nous avons le droit de nous poser une question, à
savoir si nous nous nourrissons assez de la Parole de Dieu. Aux juifs de Son temps :
« Jésus leur dit : En vérité, en vérité je vous le dis : Si vous ne mangez la chair du
Fils de l’homme, et si vous ne buvez son sang, vous n’aurez point la vie [éternelle] en
vous-mêmes. Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang, a la vie éternelle ; et je
le ressusciterai au dernier jour. Car ma chair est véritablement une nourriture, et
mon sang est véritablement un breuvage. Celui qui mange ma chair et qui boit mon
sang, demeure en moi, et moi en lui » (Jean 6:53-56). À chacun de s’analyser alors
quant à savoir si la Parole de Dieu, faisant partie de lui, agit dans son comportement
et s’il est assidûment dans la foi.

Verset 10 : « Et je pris le petit livre de la main de l’ange, et le dévorai ; et il fut doux
dans ma bouche comme du miel, mais quand je l’eus avalé, mes entrailles furent
remplies  d’amertume.  »  Alors,  Jean  mange le  livre  afin  d’être  personnellement
engagé et impliqué dans ce qu’il contenait. Le prophète Ézéchiel a aussi vécu une
telle expérience qu’il  nous décrit  ainsi  :  « Alors je  regardai,  et  voici  une main



étendue vers moi, qui tenait un livre en rouleau. 10Elle le déploya devant moi, et il
était  écrit,  au-dedans  et  au-dehors  ;  des  lamentations,  des  plaintes  et  des
gémissements y étaient écrits » (Ézéchiel 2:9-10). Allons maintenant au chapitre 3,
verset 3. Dieu lui dit de manger le rouleau : « …je le mangeai donc, et il fut doux à
ma bouche comme du miel. » Ensuite, Dieu lui dit, au verset 4 : « …rends-toi vers la

maison d’Israël, et tu leur rapporteras mes paroles…7Mais la maison d’Israël ne
voudra pas t’écouter, parce qu’elle ne veut pas m’écouter [moi, son Dieu] ; car
toute la maison d’Israël a le front dur et le cœur obstiné. » Ézéchiel a dû ressentir
une certaine amertume dans ses entrailles à cause de cette déclaration de Dieu sur
Israël.

Apocalypse 10:11 : « Alors il me dit : Il faut que tu prophétises encore, sur un
grand nombre de peuples, et de nations, et de langues, et de rois. » Donc, Jean
est en train de vivre la même expérience qu’Ézéchiel a vécue. La prophétie était
douce dans sa bouche. Elle contenait les promesses de Dieu, ainsi que la façon dont
Dieu va S’y prendre pour accomplir Son plan de salut mondial. Cet élément était
vraiment doux comme du miel. Mais quand il réalisa qu’il devait prophétiser ces
choses à beaucoup de peuples, de nations, de langues et de rois qui ne seront pas
réceptifs, cela fit que ses entrailles aussi étaient remplies d’amertume. Jean était un
vieillard approchant la fin de sa vie, et il n’a jamais pu exécuter cet ordre de
Jésus.  Alors, cet ordre de « prophétiser encore » était destiné à qui… ?

Jean devient ici le symbole de tous les serviteurs de Dieu à qui ce livre est
destiné dès son premier verset ! Cet ordre de Jésus devient donc une instruction
pour Son Église durant les vingt derniers siècles, mais surtout durant les temps de
la fin ! Elle prophétisera de nouveau, durant cette tribulation. Pour exécuter ce
travail grandiose, les serviteurs seront donc marqués du sceau de Dieu pour être
protégés ! Le sceau de Dieu sera, non seulement leur protection contre les démons
qui vont tourmenter le monde pendant cinq mois, mais aussi contre l’Antichrist
faux prophète qui voudra les anéantir ! Les 144 000 sont alors le symbole d’une
multitude de chrétiens, dans tous les pays du monde, en train d’évangéliser pour
le Christ. Ce travail portera des fruits, laissez-moi vous le dire !

Apocalypse  7:9,14  :  «  Ensuite  je  regardai,  et  voici  une  grande  multitude  que



personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de

toute langue  …14Ce sont ceux qui sont venus de la grande  tribulation.  » Ce
seront évidemment ceux qui se convertiront grâce au travail fidèle des serviteurs de
Dieu durant cette période épouvantable que l’humanité ne connaîtra heureusement
plus jamais. Des serviteurs qui ne sont pas venus à Jésus simplement pour sauver
leur peau lors de la parousie, dans le but de se balader en quelque part dans les
nuages pendant sept ans. Ce sont de véritables convertis qui ont plutôt accepté de
faire l’œuvre de Christ  pour laquelle Dieu les a appelés ! Des serviteurs fidèles à
Sa Parole !

Avez-vous  déjà  compris  une  vérité  biblique  qui  vous  incite  à  chanter  de  joie
tellement elle vous remplit de bonheur ? Votre élan de zèle vous pousse à vouloir la
partager avec quelqu’un, mais la personne vous regarde d’un air bizarre et vous dit
carrément de ne pas lui casser les oreilles avec vos balourdises ! Vous ressentez
dans votre cœur une véritable amertume, car vous réalisez soudainement que, en
saisissant la vérité, cette personne devrait être disposée à transformer des choses
dans sa vie. Elle devra abandonner certaines habitudes, ce qui ne lui plaira pas.
Donc, malgré notre zèle, il faut être patient avec ces individus. Car trop insister
pourrait les repousser au lieu de les attirer.

Obéir à Dieu crée parfois des situations amères, même dans nos familles. Mais avec
l’aide  de  Christ,  cette  amertume  deviendra  douce  comme  du  miel  dans
l’accomplissement de Ses promesses. Nous ne pouvons pas demeurer indifférents à
la Parole de Dieu. Elle doit nous toucher pour accomplir son but, même si des effets
amers en résultent parfois. Mais restons fidèles à Christ, car Son but ultime est de
voir  notre  famille  entière  dans  Son  Royaume  à  venir.  À  nous  alors  de  servir
d’exemple à ceux avec qui nous avons des contacts sur une base régulière. Nous
devenons ainsi des pierres vivantes pour Dieu et pour Christ dans le processus
continuel d’évangélisation.

Dieu ne Se plaît pas à punir qui que ce soit. Ce n’est pas Son but. Les jugements de
Dieu ne sont pas Sa joie. Il préfèrerait que les gens se convertissent afin d’éviter
ces jugements. Mais ils sont néanmoins là comme la solution ultime pour ceux qui
rejettent carrément la seule porte de secours disponible qui pourrait les amener vers
Sa grâce. Cette grâce et cette miséricorde sont d’une valeur inestimable pour Dieu.



Nous, qui  en sommes déjà bénéficiaires,  soyons sur nos gardes pour ne jamais
négliger cette grâce que nous avons reçue gratuitement.

Nous  rendons  gloire  à  Dieu  pour  cela,  dans  un  beau  cantique  chanté  dans  la
majorité des réunions chrétiennes dont une partie déclare ceci  :  « Je suis ému
lorsque je réalise que tu as offert ton Fils pour nous sauver et que Jésus, dans un
tout dernier soupir, de mon fardeau, sur la croix, S’est chargé. Alors, de joie, je
chante à toi mon Dieu Sauveur, que Tu es grand, oui, comme Tu es grand ! »

C’est extraordinaire de voir la tendresse de ce Dieu plein d’amour, de voir comme Il
voudrait  que  le  monde  se  convertisse  afin  d’être  délivré  de  ces  jugements.
« Comment échapperons-nous, si nous négligeons un si grand salut, qui, ayant été
premièrement annoncé par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l’avaient
entendu ? » (Hébreux 2:3) Pour le chrétien la réponse est évidente. Même dans nos
pires moments de solitude ou de découragement, souvenons-nous toujours que Jésus
nous a tant aimés qu’il  a librement consenti à mourir pour NOS  péchés. Alors,
conservons précieusement ce salut au fond de notre cœur comme le plus grand
trésor que Jésus ait pu nous donner, la perle rare pour laquelle nous devons être
prêts à tout délaisser. C’est ça, faire la volonté de Dieu !


